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La  vérité  est  devenue  aujourd’hui  une  espèce  en  voie  de  disparition.  Pour  la
chercher, l’on doit passer au crible toute la rhétorique disponible et la soupeser avec
le gros bon sens et le discernement. Ceux dont nous avions confiance qu’ils nous
fournissaient la vérité se sont évanouis dans la nature.

Lorsque  j’étais  garçon,  mon  père  accueillait  chaque  soir  Walter  Cronkite  à  la
maison.  Sa voix transmettait  à tous ceux qui  le regardaient l’idée qu’il  était  le
diffuseur de nouvelles le plus fiable du pays. Son expression de signature, « That’s
the way it is… » (C’est ainsi que ça s’est passé…), semblait appuyer la notion qu’il
était le diseur de vérité prééminent.

Avec le développement de l’Internet, les nouvelles et les ressources encyclopédiques
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ne se trouvent qu’à un clic. Toutefois, c’est là l’ennui. Parmi la multitude des sources
de nouvelles, lesquelles sont fiables ?

Les engins de recherche Internet

Pour ceux qui utilisent un des nombreux engins de recherche pour fouiller un sujet,
les médias contrôlés seront toujours parmi les dix premiers résultats Ce but est
atteint de bien des façons. D’abord et avant tout, l’algorithme qui est programmé
dans l’engin de recherche leur donne la priorité (Google, Yahoo, DuckDuckGo, etc.).

Le Dictionary.com  définit  l’algorithme comme suit :  « un processus ou série de
règles  à  suivre  comme  calcul  ou  autre  opération  de  résolution  de  problèmes,
particulièrement par un ordinateur ». Quand la majorité des engins de recherche
emploient des programmeurs qui ont été endoctrinés dans une manière de penser
libérale, ils vont laisser leur penchant prendre les devants.

Si vous recherchez « Nouvelles du Jour », les mêmes acteurs des médias contrôlés
sont  au  sommet  de  la  page  :  NBC News,  Fox  News,  ABC News,  NPR,  CNN,
Associated Press, USA Today, CBS News et le Washington Post étaient les neuf
premiers dans une recherche Google que j’ai menée récemment. Des recherches
démontrent  que  beaucoup  de  gens  arrêtent  de  regarder  après  les  cinq  à  dix
premiers résultats qui apparaissent.

Deuxièmement, les engins de recherche acceptent les paiements des compagnies
pour apparaître au sommet des pages de résultats de recherche. Un grand nombre
de gens vont « cliquer » le premier résultat qui apparaît sans jamais se rendre
compte qu’il s’agit d’une annonce. La soi-disant source « fiable » de nouvelles a payé
pour avoir ce résultat.

Il ne devrait pas y avoir de scrupule envers ces entreprises gagnant de l’argent pour
continuer à opérer, ou pour ceux qui paient pour ces services. On devrait toutefois
porter la responsabilité carrément sur le chercheur qui n’est pas assez diligent pour
s’assurer d’avoir la vérité qu’il recherche. Pour ceux qui exercent le discernement et
le gros bon sens, il y a une mine d’or d’informations très utiles disponibles aux bouts
de vos doigts.



Fournisseurs de vérité ?

Nous  avons  tous  besoin  d’argent  pour  subsister.  On  ne  peut  réfuter  ce  fait.
Cependant,  il  y  a  ceux  qui  ne  font  que  convoiter  leur  propre  enrichissement.
L’apôtre Paul nous en a avertis dans 1 Timothée 6:9-10 : « Or ceux qui veulent
devenir riches, tombent dans la tentation, et dans le piège, et en plusieurs désirs
fous et nuisibles, qui plongent les hommes dans le malheur, et dans la perdition. Car
c’est la racine de tous les maux que la convoitise des richesses, de laquelle quelques-
uns étant possédés, ils se sont détournés de la foi, et se sont enserrés eux-mêmes
dans plusieurs douleurs. »

Quelques  hommes  nous  viennent  rapidement  en  tête  quand  vient  le  temps  de
considérer les personnes les plus riches du monde : Bill Gates, George Soros, Jeff
Bezos et Elon Musk. Ces hommes sont toujours au sommet, ou proche du sommet,
dans la liste des personnes les plus riches de Forbes.

Sans ordre particulier, examinons les manigances de cette élite. Nous n’irons pas en
profondeur, mais assez pour que le présent auteur espère que cela vous amène à
vous poser plus de questions et faire des recherches en quête de la vérité.

Jeff Bezos, propriétaire de WaPo et Amazon

Jeff Bezos est actuellement le propriétaire du Washington Post. Qu’il contrôle les
opération journalières de ce géant des nouvelles n’a pas d’importance, mais cela
porte à réfléchir et à méditer. Quelle meilleure manière de contrôler la narration ?
Combien d’articles accablants seront imprimées concernant les conditions de travail
risquées  chez  Amazon  ?  Combien  d’exposés  seront  rédigés  à  propos  de  la
participation de Bezos au Forum Économique Mondial ? AUCUN !

L’homme derrière le rideau
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Avec ses Fondations de Société Ouverte, Soros peut répandre ses « gains » au
moyen de ses efforts soi-disant philanthropiques.  Cela lui  permet de garder les
mains nettes tout en achetant de l’influence et de propager
sa vision d’un gouvernement mondial unique.

Les chercheurs du Centre de Recherche des Médias (CRM) ont trouvé qu’entre 2016
et  2020,  Soros a  craché au moins 131 millions $  pour influencer  253 groupes
médiatiques. Imaginez combien d’histoires ont été touchées par cela et combien
d’autres n’ont jamais été racontées ! On ne peut nier l’endoctrinement journalier de
millions de personnes par ces points de vue tordus.

Lester Holt

En suivant la piste de l’argent, le CRM révèle que des reporters, des présentateurs
de nouvelles, des journalistes, des rédacteurs et des cadres attachés à ABC. CBS,
NPR, Bloomberg News, Reuters et le New York Times – de même que bien d’autres
exutoires – furent récompensés par les largesses de Soros. Un des très nombreux
groupements de sa fondation a donné 2,7 millions $ au Comité de la Protection des
Journalistes. Chez les membres de la direction, il y a Matthew Winkler, cofondateur
de Bloomberg News, Christiane Amanpour de CNN et le présentateur à NBC News
Lester Holt.

Qui vérifie les vérificateurs ?
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Une autre source de nouvelles que le groupe Soros supporte, du moins en partie,
c’est  PolitiFact.  Durant  la  présidence  de  Donald  Trump,  PolitiFact  gagna  en
popularité chez les médias contrôlés. On publia beaucoup d’articles en donnant cette
organisation comme référence comme fournisseur ultime de « faits ».

À l’insu de beaucoup de gens, le fait est que PolitiFact est un site web dirigé par un
groupe de journalistes d’extrême gauche du Tampa Bay Times.  La classification
exacte de ce groupe devrait être « opération de propagande démocrate ».

Exemple typique : pendant la campagne de Barack Obama en 2008, PolitiFact évalua
sa déclaration au sujet de l’ObamaCare disant que « si vous avez un plan santé que
vous aimez, vous pouvez le conserver » comme étant VRAIE. Les experts du pays
répandirent  cette déclaration et  cela  eut  évidemment un impact  marqué sur le
résultat de l’élection. En 2013, PolitiFact changea son évaluation sur la déclaration
d’Obama et de VRAIE elle devint le « feu au pantalon », ce qui lui valu d’être « le
mensonge de l’année 2013 ».

Une étude de 2013 du Centre des Affaires Médiatiques et Publiques de l’Université
George Mason a découvert que PolitiFact déclare que les Républicains sont trois fois
plus malhonnêtes que les Démocrates. Toute ma vie, j’ai trouvé que les politiciens en
général – peu importe leur affiliation partisane – mentiront à quiconque en face
d’eux pour conserver en fonction leur poste pépère. Comme je l’ai demandé bien des
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fois, combien de politiciens laisseriez-vous garder vos enfants ?

PolitiFact a été au centre de la plandémie. Ces vérificateurs « fiables » réfutaient
ceux qui déclaraient que les « vaccins » Covid-19 ne marchaient pas. Il soutenait
également comme un fait que ces « vaccins » avaient été testés proprement. Toute
déclaration jetant un regard négatif sur la piqûre et ses effets était rejetée comme
de la « désinformation ».

Le Babylon Bee offre une leçon de maître en satyre. Ses gros titres excentriques, ses
articles et ses vidéos sont humoristiques et teintés d’un fond de vérité. Ceux qui
lisent le Bee le font afin de pouvoir rire. De toute évidence, les gens de PolitiFact
n’ont pas le sens de l’humour. Dans un post de 2017 sur son site web, le Babylon
Bee déclara « Isis baisse les bras après l’appel passionné de Katy Perry de “Aimez,
juste coexistez” ». Les gens très bien de PolitiFact y mirent l’étiquette de « feu dans
le pantalon ».

Les dossiers de Twitter exposent des opérations vilaines

Lorsqu’Elon Musk a acheté le géant des médias sociaux
Twitter,  il  fit  vœu  que  la  vérité  serait  à  nouveau
disséminée  sur  la  plateforme.  Un  grand  nombre  de
gauchistes devinrent fous furieux.  Avec la sortie des
Dossiers  Twitter,  nous  savons  maintenant  pourquoi.
Des  centaines,  sinon  des  milliers,  d’individus  qui
avaient  été  bannis  à  vie  ont  reçu  l’autorisation  de
revenir sur le forum. Si l’on exilait pas quelqu’un, on le

mettait toutefois sur la liste noire et ses posts ne voyaient pas la lumière du jour.

Voici certaines des révélations alarmantes des Dossiers Twitter :

L’équipe  de  Biden  a  envoyé  des  e-mails  à  Twitter  demandant  que  l’on1.
censure du contenu avant les élections de 2020.
Twitter a banni dans l’ombre – à l’interne, on appelle cela « filtration de2.
visibilité » – le contenu de professeurs d’université aux sentiments anti-
confinement.
Une fois qu’ils eurent banni le compte de Trump, les employés de Twitter3.
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devinrent ivres de pouvoir et discutèrent de ce qu’ils pourraient faire avec
d’autres présidents.
Des cadres de Twitter se vantèrent de leurs rencontres avec des agences4.
fédérales.
Yoël Roth (chef de l’équipe de Confiance & Sécurité de Twitter à l’époque)5.
discuta du bannissement des « termes QAnon ».
Le corps expéditionnaire du FBI centré sur les médias sociaux, nommé FTIF,6.
créé à la veille des élections de 2016, atteint le nombre de 80 agents.
Des agences comme le FBI et le DHS envoyèrent régulièrement du contenu7.
de média social à Twitter à travers de multiples points d’entrée, pour donner
l’alerte à la modération.
Des agents du FBI demandèrent aux cadres de Twitter s’ils pouvaient inviter8.
aux conférences des fonctionnaires de la CIA.
D’autres compagnies de technologie, comme Facebook, Microsoft, Verizon,9.
Reddit  et  même  Pinterest,  tinrent  des  rencontres  régulières  avec  le
gouvernement.
Lorsque l’administration  Biden entra  en  fonction,  une  de  ses  premières10.
rencontres de requêtes avec des cadres de Twitter concernait le Covid. On
devait se concentrer sur les « comptes des anti-vaxxeurs ».

La censure, c’est l’altération ou la suppression du droit de parole, du droit d’écrire,
ou toute autre forme d’information en se basant sur l’opinion qu’un tel matériel est
subversif, obscène, pornographique, politiquement inacceptable, ou nuisible d’une
manière ou d’une autre envers le bien-être public. Lorsque le gouvernement fédéral
usurpe l’autorité de la Constitution, il devrait y avoir de sévères conséquences pour
ceux  qui  sont  impliqués.  Pourtant,  les  médias  contrôlés  ne  se  sont  même pas
préoccupé, ne serait-ce que pour la forme, de parler des Dossiers Twitter.

Facebook en collusion avec le régime Biden ?

Twitter  n’a  pas  été  la  seule  entreprise  en  collusion  avec  les  leaders  élus.
L’Administration Biden se mit à contrôler Facebook et faire pression pour que l’on
censure les posts reliés à la plandémie et jugés problématiques. Le Résident Biden
déclara même que les plateformes de médias sociaux allaient « tuer des gens » s’ils
refusaient de censurer les posts.



D’une manière qui donne froid dans le dos, un membre du Comité de Surveillance de
Facebook, Helle Thorning Schmidt, déclara : « La libre expression n’est pas un droit
humain absolu. » Dans l’histoire, des partisans de l’autorité restreignirent la liberté
d’expression. Lénine, Staline, Castro et Mao nous viennent à l’esprit. Cette liste
inclut-elle maintenant Joe Biden ?

Qui est en charge de la désinformation ?

Qui possédait l’autorité de qualifier des posts de « désinformation » ? Était-ce le
CDC ? Vous rappelez-vous de son titulaire bureaucratique Rochelle  Walensky ?
Walensky voulait que nous fassions confiance à la science derrière les piqûres de
thérapie génique, mais dit également que les hommes peuvent tomber enceints !
Était-ce Anthony F(r)audci, le « docteur de l’Amérique » ? Fauci employa de l’argent
des payeurs de taxe pour financer de la recherche qui était « illégale » en Amérique
à ce moment-là. Il a aussi proclamé cette affirmation célèbre : « Je représente la
science ». Ou était-ce le Ministère de la Vérité créé par le Directeur de la Sécurité
du Territoire de Biden, Alejandro Mayorkas ?

Après  avoir  amassé une grande quantité  d’informations  reliées  à  la  plandémie,
l’auteur-ci ne peut pas décliner clairement qui avait une telle autorité. Cependant,
ce qui est douloureusement clair, c’est que rien de tout cela ne fut basé sur des faits,
mais seulement sur des opinions.

Bill Gates à la rescousse

L’immunologiste et  virologue notoire,  mais avant
tout  l’homme-dieu  Bill  Gates  –  s’il  vous  plaît,
comprenez l’ironie – semble avoir réponse à tout. Il
se  promène partout  en  jet  privé  pour  parler  de
changement climatique et s’avère une publicité sur
deux  pattes  pour  le  compte  de  l’industrie
pharmaceutique depuis maintenant des années. Les
talk-shows  des  médias  contrôlés  invitent  cet

homme  pour  parler  de  manière  autoritaire  sur  un  paquet  de  sujets.

En cette ère de déchaînement de « désinformation », Gates a une idée pour la
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combattre. Dans une entrevue avec Handelsblatt, un diffuseur médiatique allemand
de nouvelles, Gates déclara que l’intelligence artificielle (IA) devrait être employée
comme outil pour combattre la « désinformation digitale ».

Selon le CSU Global (particule de l’Université d’État du Colorado), « L’Intelligence
Artificielle  est  une  technologie  qui  permet  aux  machines  et  aux  applications
d’ordinateur  d’imiter  l’intelligence  humaine,  apprendre  par  l’expérience  via  le
procédé itératif et l’entraînement algorithmique ». Je me questionne à savoir qui
écrit  les  applications  d’ordinateur  et  les  algorithmes  ?  S’ils  sont  une  partie
intégrante de la façon de penser gauchiste, leur « code » ne pencherait-il pas vers ce
spectre ?

Le contrôle de la narration

En mars de 2022, DirecTV  annonça à ses abonnés que One America News  (un
diffuseur conservateur de nouvelles) serait enlevé de sa liste de collaborateurs. En
janvier 2023, DirecTV coupa le signal de Newsmax, autre diffuseur conservateur. À
ce moment-là, Newsmax s’avérait le quatrième canal de nouvelles à l’indice d’écoute
le plus élevé du pays.

CNN subit aujouord’hui une baisse de cote d’écoute. Il a délesté un grand nombre
de ses animateurs aux salaires les plus hauts et sa plateforme digitale, CNN+, a
complètement été éliminée. Les Américains savent que ce réseau propage de la
désinformation et l’évitent comme la peste. Or, DirecTV permet encore à ce réseau
libéral d’en profiter tout en éliminant OAN et Newsmax.

En février 2021, la représentante Anna Eshoo (D-CA) et le représentant d’alors Jerry
McNerney (D-CA) exigèrent des pourvoyeurs de câble et satellites télé d’expliquer
leur rôle allégué dans « l’épandage de dangereuse désinformation » en supportant
les réseaux conservateurs. Coïncidence ou pas, l’Administration Biden approuva la
fusion de la division WarnerMedia d’AT&T avec Discovery peu après avoir laissé
tomber OAN.

L’essence de la vérité

Les instructions de la Bible soulignent le chemin de la vérité. L’intention est de



mener le peuple à Lui.  Dieu désire que nous soyons un peuple de vérité. Dans
Éphésiens 4:14-15, l’apôtre Paul a écrit : « Afin que nous ne soyons plus des enfants
flottants,  et  emportés  çà  et  là  à  tous  vents  de  doctrine,  par  la  tromperie  des
hommes, et par leur ruse à séduire artificieusement. Mais afin que suivant la vérité
avec la charité, nous croissions en toutes choses en celui qui est le Chef, c’est-à-dire,
Christ. »

Dans  Philippiens  4:8  :  «  Au reste,  mes  frères,  que  toutes  les  choses  qui  sont
véritables, toutes les choses qui sont vénérables, toutes les choses qui sont justes,
toutes les choses qui sont pures, toutes les choses qui sont aimables, toutes les
choses qui sont de bonne renommée, toutes celles où il y a quelque vertu et quelque
louange, pensez à ces choses. »

La Parole de Dieu est vraie et nous pouvons croire à tout ce qu’Il fait. Dieu est
l’essence de la vérité. Jésus nous a dit : « Je suis le chemin, et la vérité, et la vie ; nul
ne vient au Père que par moi » (Jean 14:6).

Comme j’aime ce cheval !

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

12 mai 2022
Dans toute ma jeunesse jusqu’à l’âge adulte, j’ai été un fan de sport. J’ai commencé
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à jouer dans les sports de championnat organisés quand j’étais en cinquième année.
Je suis né et j’ai été élevé en Indiana où les gens mangent, respirent et rêvent au
basketball. Chaque école élémentaire – sans mentionner le secondaire et le collège –
possède son propre gymnase. Le film Hoosiers (basé sur une autre histoire vraie et
palpitante de perdants à propos d’une équipe de basketball de collège d’une petite
ville de l’Indiana des années 1950 – avant qu’il y ait des divisions dans le sport
collégial) est une description précise de la place que le basketball occupe dans le
cœur des habitants de l’Indiana.

J’étais dans l’équipe de basketball de l’École La Porte Park durant mes cinquième et
sixième années scolaires. Lors de la saison de ma cinquième année, nous sommes
demeurés invaincus et avons gagné le championnat de la ville. Dans la saison de ma
sixième année, nous avons perdu deux matchs contre l’École Riley, mais Riley fut
battue dans les éliminatoires et nous avons gagné notre second championnat de la
ville.

Je répète que c’était à l’école élémentaire.

Durant le reste de mes années scolaires – y compris mes deux premières années au
collège – j’ai participé à une variété de sports, incluant le basketball, le baseball, le
football, l’athlétisme, la lutte et la boxe. Jeune adulte, j’avais toujours cette folie du
sport dans le sang. Je regardais à peu près tous les événements sportifs télévisés
que je pouvais.

Je pris pour les Cubs de Chicago quand Ferguson Jenkins, Ernie Banks, Ron Santo,
Glenn Beckert, Don Kessinger et Billy Williams jouaient dans un Wrigley Field sans
éclairage. Je pris pour les Celtics de Boston quand Larry Bird, Kevin McHale, Robert
Parish, Danny Ainge et Dennis Johnson étaient sur le parterre.

J’étais un fan des Packers de Green Bay depuis l’école, regardant les joueurs tout-
étoiles de Vince Lombardi : Bart Starr, Jim Taylor, Boyd Dowler, Elijah Pitts, Carroll
Dale, Marv Fleming, Jerry Kramer, Bill Curry, Ray Nitschke, Herb Adderley, Bob
Jeter, Willie Wood et les autres. Et, bien sûr, je regardais tout plein de matchs des
Hoosiers d’Indiana de Bob Knight. Je n’oublierai jamais les sept 3-points de Steve
Alford et le tir de 3-points gagnant dans le match, à partir du coin, au son de la
sirène, par Keith Smart pour gagner le championnat national en 1987.
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J’essayais de regarder les gros matchs professionnels mettant en vedette les Sonny
Liston,  George  Foreman,  Cassius  Clay,  Floyd  Patterson  et  les  autres.  J’aimais
regarder  Tom Watson  et  Jack  Nicklaus  jouer  au  golf.  J’aimais  même voir  Earl
Anthony lancer sa boule de quille sur l’allée. J’essayais de voir les grandes courses
comme les 500 milles d’Indianapolis, les 500 milles de Daytona, et le Derby du
Kentucky.

Au fil des ans, toutefois, non seulement ai-je trouvé des choses plus importantes à
faire que de regarder les sports à la télé, mais toute la corruption, la tricherie, la
rectitude politique et, finalement, la tyrannie Covid m’ont enlevé tout ce qui me
restait d’enthousiasme pour le sport, au point où je n’en regarde plus un seul – et ce
depuis plusieurs années. En plus, j’en suis venu à la conclusion que les sports –
particulièrement le football – sont employés par la classe dirigeante à distraire les
hommes en âge de combattre afin qu’ils ne voient pas ce que l’élite fait pour les
rendre esclaves.

Mais me voilà à écrire au sujet du Derby du Kentucky de 2022 qui a eu lieu samedi
dernier à Churchill Downs à Louisville, au Kentucky.

S’il vous plaît, demeurez avec moi et écoutez jusqu’au bout.

Lundi, ma femme me montra une vidéo de la course de samedi et me dit que je
devais la regarder. Or, mon épouse est tout à l’opposé de moi quant aux sports. Elle
n’en a jamais suivi. Aucun, Zéro. Zilch. C’est une personne totalement non sportive.

Mais elle était tout excitée et me dis que je devais regarder cette course. C’est ce
que je fis. Quelle course ! Je l’ai probablement regardée une bonne vingtaine de fois
depuis lors. De toute ma longue vie, je n’ai JAMAIS vu une course pareille. En fait,
personne qui vive aujourd’hui n’a vu une course pareille. Il vous faudrait avoir vécu
en 1913 pour voir une course semblable.

De nombreux fans de courses de chevaux fidèles disent que ce fut la plus grande
course de l’histoire. Je sais que c’est la plus grande course que j’ai jamais vue ; et
vous n’aurez pas à argumenter longtemps pour me convaincre qu’il s’agit de la plus
grande course de tous les temps.



Voici un récit journalistique de la course – y compris une vidéo de la course.

Le cheval gagnant, Rich Strike, fut le dernier cheval ajouté à la guérite de départ –
quelques moments avant la limite – parce que le nombre de vingt chevaux avait été
scratché à la dernière minute. Ses chances de gagner était  de 80 contre 1. Le
cheval, le jockey, l’entraîneur, le panseur et le propriétaire étaient des inconnus.
Rich Strike avait été acheté 30 000 $. Il coursait contre des purs-sangs valant des
millions de dollars.

Aujourd’hui, Rich Strike est le nom le plus populaire du sport.

D’aussi  longtemps que je  me rappelle,  les  experts  des courses disent  qu’aucun
cheval ne peut gagner les grosses courses – et le Derby du Kentucky est la plus
grosse – si le cheval n’est pas près de la première ligne dans le dernier droit. Rich

Strike était en 17e place (sur 20) au début du dernier droit.

Et il a battu les plus gros noms de la course – Epicenter, Messier, Zandon, etc. –
dans ce qui est sans doute le finish le plus spectaculaire de l’histoire de la course.

Voici une vue aérienne de la remarquable victoire de Rich Strike.

D’accord. Vous pouvez lire tout ça dans une centaine de journaux. Pourquoi Chuck
Baldwin utilise-t-il son article hebdomadaire spécialisé pour parler d’une course de
chevaux ?

Cette course a secoué tout le monde de la course. Des milliers de gens ont perdu de
grosses sommes d’argent. Tous les experts sont restés rouges de confusion et
sidérés. Ce cheval inconnu a battu des machines de course millionnaires et des
experts je-sais-tout ainsi que des rédacteurs sportifs – et il s’est exécuté sur la plus
grosse scène de courses de chevaux.

Et  j’ajouterais  que  Rich  Strike  l’a  fait  AVEC  STYLE.  Le  regard  qu’il  jeta  sur
Epicenter quand il le dépassa à la ligne d’arrivée est absolument inestimable.

Mesdames et Messieurs, cette course illustre en mon cœur ce qui peut survenir en
un instant.

https://www.beaconjournal.com/story/sports/2022/05/07/rich-strike-becomes-second-biggest-upset-winner-in-kentucky-derby-80-1-odds-sonny-leon-eric-reed/9694144002/
https://www.youtube.com/watch?v=wu730vLeSzU


On appelle le Derby du Kentucky : « Les deux plus excitantes minutes du sport ». Ça
l’est bien, en vérité, et spécialement le 7 mai 2022.

Deux minutes. Ces deux minutes de samedi dernier ont changé la course de chevaux
pour de nombreuses années à venir.

Je crois que le Derby du Kentucky illustre bien où nous en sommes en Amérique.
Voyons les choses en face : l’avenir ne s’annonce pas bien pour les États-Unis – ou
tout le monde libre. Pour emprunter des expressions de course, les chances de
l’Amérique de vaincre les machines milliardaires qui orchestrent l’effondrement de
la liberté, le gouvernement limité, les principes moraux fondateurs et une saine
économie sont sensiblement les mêmes que pour Rich Strike de gagner le Derby du
Kentucky.

Mais comme je l’ai dit dans mon message de la Fête des Mères de dimanche dernier,
« Car avec Dieu rien n’est impossible, » citant Luc 1:37.

Je suis sûr que la classe dirigeante se convainc avec suffisance qu’elle est sur le bord
de la conquête totale.  D’abord la tyrannie Covid,  ensuite la guerre et  le  chaos
économique. C’est un double uppercut qui repousse l’Amérique dans les câbles – et
TOUS les signes montrent que les choses ne peuvent qu’empirer.

De  plus,  la  vaste  majorité  des  Américains  –  conservateurs  comme  libéraux,
républicains comme démocrates – vont se faire traîner par le bout du nez, l’air
penaud,  par  la  machine  américaine  de  propagande.  Et  la  plupart  des  églises
évangéliques font partie de la machine de propagande.

Quand le prophète Élie de l’Ancien Testament fut pourchassé par la reine Jézabel, il
cria vers Dieu de l’intérieur d’une caverne et se plaignit qu’il était le seul prophète
qui  résistait  à  la  tyrannie  d’Ahab.  Dieu  lui  rappela  qu’il  y  avait  encore  7  000
prophètes qui n’avaient pas plié le genou devant Baal.

En regardant tout autour le paysage politique, civil et religieux, on peut facilement
se sentir seul et sans défense, comme Élie. Quand 80 % des évangéliques sont des
promoteurs majeurs de la propagande de la tyrannie Covid et de la guerre, tout
genre de rétablissement ressemble à Rich Strike gagnant le Derby du Kentucky.



Mais lorsque vous regarderez cette course, vous verrez quelque chose d’indubitable
dans ce cheval. Celui-ci courait avec confiance, avec courage et avec CŒUR. Il y
avait quelque chose en lui, samedi dernier, qui faisait en sorte qu’il n’acceptait pas
la défaite. Il regarda le cheval millionnaire dans les yeux et dit « Pas aujourd’hui ! »
Il ne savait pas qu’il était censé perdre.

Même après la course, le cheval était encore en mode de combat. Comme j’aime ce
cheval !

Nous devrions tous être des Rich Strike. Oubliez les paris. Oubliez ceux qui se
croient  des  tyrans milliardaires.  Oubliez  les  politiciens  millionnaires  corrompus.
Oubliez  les  médias  de  propagande  mensongère.  Oubliez  les  prêcheurs  poules
mouillées.

Lorsque Dieu Tout-puissant sera prêt à dire Son « Pas aujourd’hui ! » à Son Reste
courageux et  infatigable  afin  de changer  la  course,  Il  pourra le  faire  en deux
minutes.

Mais nous devons posséder ce qu’avait ce cheval de course samedi dernier. Nous
devons avoir le courage, l’endurance et la détermination pour mettre tout notre
cœur dans cette course pour la Vérité et la Liberté. Et, comme Rich Strike, nous
devons refuser d’accepter la défaite.

Comme j’aime ce cheval !

Quiconque le veut

https://moissondeselus.org/infolettre-power-of-prophecy/quiconque-le-veut/
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Par Jerry Barrett

« Or l’Eternel avait dit à Abram : … Je te ferai devenir une grande nation, et te
bénirai,  et je rendrai ton nom grand, et tu seras béni.  Je bénirai ceux qui te
béniront, et je maudirai ceux qui te maudiront ; et toutes les familles de la terre
seront bénies en toi. »

Genèse 12:1-3

« Ecoutez une autre similitude : il y avait un père de famille qui planta une vigne,
et l’environna d’une haie, et y creusa un pressoir, et y bâtit une tour ; puis il la
loua à des vignerons, et s’en alla dehors. Et la saison des fruits étant proche, il
envoya  ses  serviteurs  aux  vignerons,  pour  en  recevoir  les  fruits.  Mais  les
vignerons  ayant  pris  ses  serviteurs,  fouettèrent  l’un,  tuèrent  l’autre,  et  en
assommèrent un autre de pierres. Il envoya encore d’autres serviteurs en plus
grand nombre que les premiers, et ils leur en firent de même. Enfin, il envoya vers
eux son propre fils, en disant : ils auront du respect pour mon fils. Mais quand les
vignerons virent le fils, ils dirent entre eux : celui-ci est l’héritier ; venez, tuons-le,
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et saisissons-nous de son héritage. L’ayant donc pris, ils le jetèrent hors de la
vigne, et le tuèrent. Quand donc le Seigneur de la vigne sera venu, que fera-t-il à
ces vignerons ? »

Matthieu 21:33-40

Proclamer être pourvoyeur de vérité est sans mérite à moins de se fonder sur la
saine  doctrine  biblique.  Il  est  facile  de  tordre  l’Écriture  afin  de  l’ajuster  à  la
narration  que l’on  souhaite  épouser.  Satan et  ses  laquais  font  cela  depuis  des
siècles.  Un  grand  nombre  des  prétendus  pasteurs  d’aujourd’hui  tombent
malheureusement  dans  cette  catégorie.

Grâce à Cyrus Scofield, ainsi que ses financiers Samuel Untermeyer et d’autres, une
version  bâtarde  de  la  Sainte  Parole  de  Dieu a  été  présentée  au  monde.  Cette
doctrine impie s’est infiltrée dans les séminaires et, par conséquent, du haut des
chaires de par le monde. Malheureusement, on l’a répandue dans le troupeau et ça
l’a empoisonné comme une plaie d’anthrax.

J’ai récemment reçu une lettre d’inquiétude d’un frère de notre famille ministérielle.
Il m’informait, en citant Genèse 12, qu’en m’érigeant contre les Juifs, j’amenais une
malédiction sur  le  ministère.  Notre  pasteur  émérite,  feu Texe Marrs,  possédait
beaucoup d’enseignements à ce sujet. Je me suis senti poussé à écrire cet article
dans l’espoir  de convaincre avec la  vérité  biblique ceux qui  ont  succombé aux
mensonges de Scofield et à l’empoisonnement du troupeau qui s’en est suivi.

Commençons  par  les  paroles  que  Jésus  a  enseignées  dans  Matthieu  21.  Cet
enseignement est parfois appelé La parabole des vignerons  ou La parabole des
métayers. Jésus demanda au chef des sacrificateurs et aux anciens : « Quand donc le
Seigneur de la vigne sera venu, que fera-t-il à ces vignerons ? »

Qu’ont  répondu  les  sacrificateurs  et  les  anciens  ?  «  Il  les  fera  périr
malheureusement comme des méchants, et louera sa vigne à d’autres vignerons, qui
lui  en rendront les fruits en leur saison. » Au verset 43, Jésus explique ce qui
arrivera : « C’est pourquoi je vous dis, que le Royaume de Dieu vous sera ôté, et il
sera donné à une nation qui en rapportera les fruits. »



Avertissement d’une Nouvelle Alliance ?

Le  prophète  Jérémie  était  un  homme  profondément
spirituel. Il se référa à une nouvelle alliance.

« Voici, les jours viennent, dit l’Eternel, que je traiterai une nouvelle alliance avec la
maison d’Israël, et avec la maison de Juda. Non selon l’alliance que je traitai avec
leurs pères, au jour que je les pris par la main pour les faire sortir du pays d’Egypte,
laquelle alliance ils  ont  enfreinte ;  et  toutefois  je  leur avais  été pour mari,  dit
l’Eternel. Car c’est ici l’alliance que je traiterai avec la maison d’Israël après ces
jours-là, dit l’Eternel :  Je mettrai ma Loi au dedans d’eux, je l’écrirai dans leur
cœur ; et je serai leur Dieu, et ils seront mon peuple. Chacun d’eux n’enseignera
plus son prochain, ni chacun son frère, en disant : connaissez l’Eternel ; car ils me
connaîtront  tous,  depuis  le  plus  petit  d’entre  eux  jusques  au  plus  grand,  dit
l’Eternel ; parce que je pardonnerai leur iniquité, et que je ne me souviendrai plus
de leur péché » (Jérémie 31:31-34).

Jérémie prévit cette nouvelle alliance qui incluait les Gentils. Sous ce testament,
Dieu allait appeler un peuple pour Lui de toutes les nations de la terre. L’ancienne
alliance était conditionnelle et quand Israël l’abandonna, Dieu les abandonna. La
nouvelle alliance est une promesse écrite dans le cœur de ceux qui connaissent le
Seigneur.

Qui est la semence d’Abraham ?
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En outre, comme nous l’apprenons dans Galates 3, l’apôtre Paul explique qui est
considéré la semence d’Abraham :

« Mais  l’Ecriture a  montré que tous les  hommes étaient  pécheurs,  afin  que la
promesse par la foi en Jésus-Christ fût donnée à ceux qui croient. Or avant que la foi
vînt, nous étions gardés sous la Loi, étant renfermés sous l’attente de la foi qui
devait être révélée. La Loi a donc été notre Pédagogue pour nous amener à Christ,
afin que nous soyons justifiés par la foi. Mais la foi étant venue, nous ne sommes
plus sous le Pédagogue. Parce que vous êtes tous enfants de Dieu par la foi en Jésus-
Christ. Car vous tous qui avez été baptisés en Christ, vous avez revêtu Christ ; où il
n’y a ni Juif ni Grec ; où il n’y a ni esclave ni libre ; où il n’y a ni mâle ni femelle ; car
vous êtes tous un en Jésus-Christ.  Or si  vous êtes de Christ,  vous êtes donc la
semence d’Abraham, et héritiers selon la promesse » (Galates 3:22:29).

La semence physique d’Abraham ne compte plus. Mais qu’est-ce que cette nouvelle
alliance dont parlait Jérémie ? On la trouve dans le livre aux Hébreux :

« Mais maintenant notre souverain Sacrificateur a obtenu un ministère d’autant plus
excellent, qu’il est Médiateur d’une plus excellente alliance, qui est établie sous de
meilleures promesses. Parce que s’il n’y eût eu rien à redire dans la première, il
n’eût jamais été cherché de lieu à une seconde. Car en censurant les Juifs, Dieu leur
dit : Voici, les jours viendront, dit le Seigneur, que je traiterai avec la maison d’Israël
et avec la maison de Juda une Nouvelle alliance : non selon l’alliance que je traitai
avec leurs pères, le jour que je les pris par la main pour les tirer du pays d’Egypte,
car ils n’ont point persévéré dans mon alliance ; c’est pourquoi je les ai méprisés, dit
le Seigneur. Mais voici l’alliance que je traiterai après ces jours-là avec la maison
d’Israël, dit le Seigneur, c’est que je mettrai mes lois dans leur entendement, et je
les écrirai dans leur cœur ; et je serai leur Dieu, et ils seront mon peuple. Et chacun
n’enseignera  point  son  prochain,  ni  chacun  son  frère,  en  disant  :  connais  le
Seigneur ; parce qu’ils me connaîtront tous, depuis le plus petit jusqu’au plus grand
d’entre  eux.  Car  je  serai  apaisé  par  rapport  à  leurs  injustices,  et  je  ne  me
souviendrai  plus de leurs  péchés,  ni  de leurs  iniquités.  En disant  une nouvelle
alliance, il envieillit la première : or, ce qui devient vieux et ancien, est près d’être
aboli » (Hébreux 8:6-13).



Torsion de la vérité

« Et l’Esprit et l’Epouse disent
:  viens  ;  que  celui  aussi  qui
l’entend, dise : viens ; et que
celui  qui  a  soif,  vienne  ;  et
quiconque veut  de l’eau vive,
en  prenne,  sans  qu’elle  lui
coûte  rien.  »
— Apocalypse 22:17

De nombreux sceptiques déclareront avec véhémence qu’il s’agit de l’enseignement
de la « Théorie du remplacement », clamant que nous remplaçons les Juifs. Rien
n’est plus loin de la vérité,

cependant. Rappelez-vous des paroles de Paul : « il n’y a ni Juif ni Grec … si vous
êtes  de  Christ,  vous  êtes  donc  la  semence  d’Abraham,  et  héritiers  selon  la
promesse.  »  Que  l’on  puisse  tordre  cet  enseignement  est  au-delà  de  toute
compréhension.

De toute évidence, cette doctrine va complètement à l’encontre de ce que voulait
enseigner Cyrus Scofield sous contrôle sioniste. Pour récompenser les sionistes qui
financèrent ses nombreux périples à Oxford et la publication de sa concordance,
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Scofield  altéra  joyeusement  la  Sainte  Parole  de Dieu.  Assurément,  ce  prétendu
« ministre » devait bien savoir ce qu’en serait la punition, n’est-ce pas ? Car la
réponse est écrite pour que nous l’apprenions tous, dans Apocalypse 22:18-19 : « Or
je proteste à quiconque entend les paroles de la prophétie de ce Livre,  que si
quelqu’un ajoute à ces choses, Dieu fera tomber sur lui les plaies écrites dans ce
Livre.  Et  si  quelqu’un  retranche  quelque  chose  des  paroles  du  Livre  de  cette
prophétie, Dieu lui enlèvera la part qu’il a dans le Livre de vie, dans la sainte Cité, et
dans les choses qui sont écrites dans ce Livre. »

Il est facile d’étiqueter de manière calomnieuse quelqu’un avec qui vous êtes en
violent désaccord concernant la doctrine. Bien qu’ils aient rapidement qualifié Texe
Marrs d’antisémite, ceux qui choisissaient cette expression sans classe ignoraient ce
que Texe avait dans le cœur. Sa dévotion pour Jésus-Christ était passionnée. Ses
enseignements étaient toujours canalisés pour que tout le monde, peu importe quels
antécédents généalogiques ils possédaient, connaissent Christ en tant que Seigneur
et Sauveur. C’est ce que nous continuons à souhaiter, ici, à Power of Prophecy.
Enlevez le fardeau que Satan vous a mis sur les épaules. Venez-en à reconnaître
Jésus, car Son joug est léger.

Par Sandra Myers

Transformer  la  création  de  Dieu  en
commodités sur le marché boursier à New
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York
Si  vous  faites  une  recherche  en  ligne  au  sujet  des  Naturel  Asset  Companies
(Compagnies de biens naturels), il n’y a pas un gros lot d’informations disponible au-
delà de ce qui est montré dans le graphique sur cette page, et seulement une couple
d’autres  articles,  dont  un par  la  Défense pour  la  santé  des  enfants  (Robert  F.
Kennedy Jr).

La déclaration (ci-dessous) faite par la Bourse de New York (NYSE) vous présente
(ou plutôt,  présente  à  ses  investisseurs)  un nouveau genre d’investissement  de
biens : les Compagnies de biens naturels (NACs).

Le graphique du Groupe d’Échange Intrinsèque (IEG) plus bas, à droite, révèle qu’en
2021 l’on recherchait une approbation de réglementation pour convertir les biens
naturels  en  capital  financier.  Laissez-moi  souligner  l’évidence  :  même  si  ce
brainstorming  est  à  l’œuvre  depuis  une  décennie,  les  concepteurs  n’ont  pas
commencé à faire pression pour obtenir une approbation tant que Joe Biden ne fut
pas à la Présidence et qu’il n’y ait une nouvelle campagne passionnée pour le New
Green Deal (Nouvelle entente verte).

Je dois admettre que j’ai eu un peu de difficulté à saisir le concept au début, alors je
prie pour que vous soyez en mesure de comprendre la plénitude de ce qu’ils veulent
faire et de ce qui m’alarme.

Ce programme ne va pas seulement jusqu’à acheter physiquement des fermes, des
ranchs et des pâturages, comme Bill Gates, Ted Turner, John Malone et d’autres
membres de l’élite ont fait, ce qui fait en sorte qu’ils possèdent maintenant plus de
terres que toute l’étendue de l’état de la Floride. Il s’agit de faire des produits de
base du sol même sur lequel vous marchez, de l’océan ou du lac où vous nagez, et
même l’air que vous respirez. Il s’agit de faire des biens financiers des portions de la
nature dont vous pensiez qu’elles ne pouvaient pas avoir de valeur dans le sens
monétaire : peut-être un récif corallien sur la côte de la Floride ou le sommet d’une
montagne inhabitable en Alaska. Là où il y a une volonté de faire de l’argent et
exercer un contrôle sur les gens, on trouvera toujours un moyen.

Pour  bien  vous  illustrer  pourquoi  cela  arrive,  la  valeur  de  biens  économiques



actuelle est évaluée à 512 trillions $. La valeur projetée des biens de ces NACs
excède 4 000 trillions $ (4 quadrillions $).
Vous  voyez  pourquoi  les  yeux  de  l’élite
deviennent  vitreux  devant  la  possibilité
d’avoir encore plus de richesse, de pouvoir et
de contrôle.

En  surface,  on  nous  dit  que  ces  NACs  font  dans  la  «  philanthropie
d’investissement », ce qui est « mieux » que la philanthropie traditionnelle qu’ils
jugent un échec. Je suis sûr que la philanthropie traditionnelle ne récolte pas assez
de rendement financier ni de contrôle et de direction sociale des êtres humains. Un
des premiers groupes d’investisseurs clés, c’est la Fondation Rockefeller, mais la file
des investisseurs ne fait que commencer.

Selon  le  site  de  l’IEG,  les  NACs  se  séparent  en  trois  domaines  :  le  naturel,
l’exploitation et l’hybride. Dans le site d’IRG, nous lisons ceci :
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Les  NACs  naturels  se  concentrent  sur  la  protection,  l’expansion  et  la
restauration des écosystèmes terrestres et marins – par exemple, les forêts,
les prairies, les zones humides, les récifs coralliens. (Comment pouvez-vous
attribuer une valeur en dollar sur un bien de récif corallien ?)
Les  NACs  exploitation  tournent  autour  de  l’agriculture  qui  se  situe  à
l’intersection des questions cruciales environnementales et sociales – l’eau,
l’énergie, le climat, la santé humaine, l’économie et la biodiversité.
Les NACs hybrides. Un projet de région hybride pourrait relier des régions
de conservations aux corridors sauvages pour faciliter la biodiversité et les
populations sauvages en santé de même que pour la récréation. Les terres
agricoles  au  sein  d’un  périmètre  de  régions  protégées  pourraient  être
inclues  de  manière  à  ce  que  les  pratiques  de  production  puissent  être
converties en méthodes de régénération ou faciliter la conversion vers des
cultures  alternatives  qui  serviraient  mieux  l’écosystème de  la  région  et
l’économie de la ferme locale.  (Cela signifie :  Si  votre ferme se situe à
l’intérieur d’un périmètre de contrôle NACs, vous pourriez être forcé de
changer ce que vous faites pousser,  comment vous le  faites pousser ou
même si vous pouvez faire pousser vos cultures.)

Evidemment,  le  Forum  Économique  Mondial ,  en  partenariat  avec
PricewaterhouseCoopers  (PwC) agit  selon son rapport  de  2020,  La montée des
risques dans la nature : Pourquoi la crise englobant la nature est importante pour
les affaires et l’économie.

Je vous encourage à rechercher ce qui suit de façon plus complète que ce que
l’espace nous permet : Le rapport de 36 pages du Forum Économique Mondial à :
WEF_New_Nature_Economy_Report_2020.pdf ,  auss i  de  l ’ IEG  :
w w w . i n t r i n s i c e x c h a n g e . c o m / h o m e  ;  e t  d u  N Y S E :
www.nyse.com/introducing-natural-asset-companies. Si vous accouplez ces rapports
avec l’intention de l’élite de contrôler et  de dépeupler la terre,  vous allez être
horrifiés. Ces NACs exerceront le contrôle sur toutes les propriétés existantes des
terres privées et fédérales et autres emplacements (comme les récifs coralliens et
les océans).

https://www3.weforum.org/docs/WEF_New_Nature_Economy_Report_2020.pdf
http://www.intrinsicexchange.com/home
http://www.nyse.com/introducing-natural-asset-companies


Présentation des Compagnies de Biens Naturels (NACs)

Pour aborder les grands défis complexes du changement climatique, et la
transition vers une économie plus viable,  NYSE et  le  Groupe d’Échange
Intrinsèque (IEG) se font les pionniers d’une nouvelle classe de biens fondée
sur  la  nature  et  les  bénéfices  que  la  nature  pourvoit  (appelés  services
d’écosystèmes). Les NACs vont capter la valeur intrinsèque et productive de
la nature et fournir un assortiment de valeurs basé sur les biens vitaux qui
étayent toute notre économie et rend la vie possible sur terre. Des exemples
de  biens  naturels  qui  pourraient  bénéficier  de  la  structure  NAC
comprennent les  paysages naturels,  les  forêts,  les  zones humides et  les
récifs coralliens, tout comme les terres d’exploitation comme les fermes.
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Groupe d’Échange Intrinsèque (IEG)

IEG se fait le pionnier d’une nouvelle classe de biens fondés sur la nature et
sur les bénéfices que la nature pourvoit (appelés services d’écosystème). Ces
services  comprennent  la  capture  de  carbone,  la  fertilité  du  sol  et  la
purification de l’eau, entre autres choses.

Cette  nouvelle  classe  de  biens  est  le  fondement  d’une  nouvelle  forme
d’entreprise appelée Compagnie de Biens Naturels (NAC). Le but principal
de  ces  compagnies  est  de  maximiser  la  Performance  Écologique,  la
production de services d’écosystème pour lesquels elles ont les droits et
l’autorité de gérance.

En  partenariat  avec  le  Marché  Boursier  de  New York,  IEG fournit  une
plateforme  de  classe  mondiale  afin  de  lister  ces  compagnies  pour  le
commerce, permettant la conversion de biens naturels en capital financier.
Le capital-actions des NACs capte la valeur intrinsèque et productive de la
nature et fournit un assortiment de valeurs basées sur les biens vitaux qui
étayent toute notre économie et rend la vie possible sur terre.

Nous croyons que l’investissement dans la nature via IEG peut créer une
valeur financière pour les propriétaires et les investisseurs dans les biens
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naturels, tout en fournissant des bénéfices environnementaux et sociaux à
l’échelle  et  mettre  en  force  la  transition  vers  une  économie  circulaire
vraiment viable.

En  2021,  nous  avons  commencé  à  rechercher  l’approbation  de
réglementation pour amener les premières transactions de biens naturels
sur les marchés du capital. Nous avons pour vision d’amener sur le marché
des centaines de Compagnies de Biens Naturels représentant une valeur de
plusieurs trillions de dollars en biens naturels.

Comment les NACs font la différence

Capter les externalités positives de la préservation de la nature

Pour convertir les biens naturels en capital financier, IEG a développé une
structure comptable pour mesurer la performance écologique.  Les biens
naturels  produisent  environ  125  trillions  $  annuellement  en  services
globaux d’écosystème, comme la séquestration du carbone, la biodiversité et
l’eau purifiée.

Répartir le capital pour notre avenir

Les NACs sont une solution de transformation par laquelle les écosystèmes
naturels ne sont pas simplement des ressources potentielles à extraire, mais
un bien productif dans lequel investir et qui fournit du capital financier à
des intendants responsables des ressources écologiques. En tant que capital-
actions sur fonds publics, les NACs permettront aux investisseurs de répartir
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le capital de manière efficace afin de rencontrer leurs objectifs de viabilité.

Le texte souligné est ma propre emphase et reflète une nouvelle façon choquante de
créer de l’argent à partir de rien sous couvert de protection du climat et de la terre.
En réalité, il ne s’agit que d’une main mise massive et conceptuelle des terres et des
ressources  par  l’élite.  Cela  ne  reflète  tout  simplement  que  les  moyens  de
transformer la création de Dieu en « économie de la nature » – juste un autre
produit de base à marchander à la Bourse de New York de la part de l’élite. Cela va
sans doute bien aller avec l’exploitation et la dépossession des « biens ».

Oui, nous devrions être de bons intendants de ce que le Seigneur nous a donné. Mais
l’orgueil démesuré de cette élite (arrogante, vaniteuse, hautaine, fière et suffisante)
cherche à l’élever vers le trône de Dieu et faire de la terre le marchepied des pieds
de l’homme. L’élite va employer ses biens naturels monétisés et accommodés à
oppresser votre vie, la mienne et nos générations, et renforcer leur contrôle sur
toute Sa création pour leur bénéfice.

La tendance commence lentement à
changer

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/la-tendance-commence-lentement-a-changer/
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27 mai 2021
Il m’a fallu plus de trente ans pour voir la lumière en ce qui a trait à la vérité
biblique et historique au sujet d’Israël.  Donc, je ne devrais pas être surpris ou
découragé qu’il ait fallu aussi longtemps à d’autres chrétiens pour s’éveiller à cette
vérité.  Mais  la  bonne  nouvelle,  c’est  que  la  tendance  commence  à  changer
lentement.

Je crois honnêtement que les gens – chrétiens ou autres – qui possèdent le cœur
d’un chercheur de la vérité verront cette vérité. Tout dépendant de la profondeur de
la séduction enfouie dans le cœur d’une personne et dans son esprit, l’illumination
de  la  vérité  prendra  plus  de  temps  chez  les  uns  que  chez  les  autres  –  mais
l’ILLUMINATION surgira.

Pour les gens qui sont volontairement ignorants, c’est sans espoir. Comme l’a dit le
Révélateur : « Que celui qui est injuste, soit injuste encore ; et que celui qui
est souillé se souille encore » (Apocalypse 22:11).

Pour ceux qui sont véritablement rachetés par la foi en Christ, Dieu veut que : « tous
les hommes … viennent à la connaissance de la vérité » (1 Timothée 2:4). Cela fait
autant partie de la volonté de Dieu que « tous les hommes soient sauvés ».

En effet, Christ a enseigné à ceux qui sont vraiment imprégnés du Saint-Esprit que
celui-ci  :  « vous conduira en TOUTE vérité  »  (Jean 16:13,  l’emphase  est  la
mienne).

Pour être parfaitement honnête, le manque d’intérêt à apprendre la vérité – et à
désapprendre  les  faussetés  –  démontré  par  la  majorité  de  ceux  qui  se  disent
chrétiens  est  une  des  choses  les  plus  frustrantes  et  embarrassantes  que  j’ai
rencontrées dans toutes mes années de pastorat.  Parmi ceux qui  se professent
chrétiens, il  y en a qui peuvent avoir les cœurs les plus durs de la planète, se
montrer  bornés  et  récalcitrants.  Bien  sûr,  cela  jette  de  forts  doutes  sur  leur
profession de foi chrétienne, alors qu’un esprit humble et enseignable est au cœur
d’une véritable vie imprégnée de l’Esprit.

Les réactions haineuses, amères et viles d’une douzaine de personnes se disant
chrétiennes, à mon article de la semaine dernière, m’ont rappelé jusqu’à quel point



certains  individus  peuvent  être  zélés  dans  leur  adoption  et  leur  défense  d’un
mensonge.

Mon expérience m’a montré que lorsque des gens réagissent avec colère et haine
contre la vérité qu’ils ne comprennent pas, c’est dû à leur manque extrême de
confiance en leur capacité à expliquer pourquoi ils rejettent la vérité qui les offense
– et leur indisposition à faire honnêtement face à l’erreur qu’ils ont adoptée.

Je remercie Dieu d’avoir  été un honnête chercheur de vérité toute ma vie.  J’ai
également de la gratitude envers Dieu pour le fait que, quand Il révèle à mon cœur
les faussetés que j’ai adoptées, je puis me repentir de ces erreurs et embrasser la
vérité qui était auparavant cachée à mes yeux.

En conséquence, je loue Dieu pour m’avoir montré la grossière erreur du futurisme
de Scofield, aussi nommé le sionisme chrétien. Ce fut l’expérience la plus éclairante,
exaltante et excitante de toute ma vie de chrétien.

Ainsi, Jésus a dit de façon très puissante : « la vérité vous rendra libres » (Jean
8:32).

Étant libéré de l’esclavage du sionisme chrétien est sans doute la libération la plus
importante – tant au point de vue spirituel que gouvernemental – que peuvent vivre
des gens qui aiment la liberté.

Évidemment, un grand nombre de ceux qui se professent chrétiens ne possèdent pas
le vrai amour de la Liberté. Mais c’est un sujet à traiter une autre fois.

Depuis  que j’ai  commencé à  enseigner  la  vérité  biblique regardant  Israël  et  à
dénoncer la séduction manifeste du sionisme chrétien, l’illumination spirituelle que
Dieu a accordée à des dizaines de milliers de gens n’est, à mon sens, rien de moins
que miraculeuse.

Après avoir été abandonné quelques années par des amis de longue date, étant
sermonné  sans  pitié,  harassé  et  haï,  le  cœur  de  ceux  qui  avaient  des  oreilles
commença  à  s’ouvrir  à  la  vérité,  et  le  résultat  a  dépassé  toutes  les  attentes
possibles.



L’illumination de la vérité en ce qui regarde Israël est beaucoup plus grande que
Chuck Baldwin ou Liberty  Fellowship.  Je  suis  convaincu qu’il  s’agit  de l’œuvre
globale de Dieu pour délivrer ceux qui cherchent la vérité des chaînes du sionisme
chrétien. Le siècle d’emprisonnement de la Civilisation Occidentale aux menottes
machiavéliques du futurisme Scofield est en train de prendre fin.

Observez :

« Une loi en Géorgie créée pour décourager le mouvement anti-Israël BDS (Boycott,
Dépouillement et Sanctions) a été jugée “inconstitutionnelle” dans un geste que les
activistes célèbrent comme une “victoire majeure”.

« Le jugement découle d’une poursuite intentée au nom de la journaliste Abby
Martin – ancienne présentatrice de Breaking the Set à RT. Martin refusa de signer
un  contrat  l’engageant  à  ce  qu’elle  s’abstienne  de  boycotter  Israël  devant  un
engagement oratoire planifié à l’Université du Sud de la Géorgie, en février 2020.

« Quand Martin refusa de s’y plier, son apparition fut résiliée et elle entama des
poursuites.

« Le juge Mark Cohen écrivit dans son jugement que la loi de la Géorgie “interdit la
conduite de nature expressive protégée par le Premier Amendement”.

« Sur Twitter, Martin dit qu’elle était “électrisée” du jugement de la cour et elle
foudroya la loi de la Géorgie qui “viole si nettement les droits de libre expression
pour moi-même et bien d’autres.”

« Martin alla jusqu’à dire que le conflit actuel entre Israël et la Palestine montre
qu’il “n’a jamais été aussi urgent de mettre de l’avant le mouvement de Boycott, de
Dépouillement et de Sanctions contre le régime israélien”.

« Le Huitième Circuit de Cour d’Appel a aussi déclaré cette année que la loi anti-
BDS de l’Arkansas était une violation des protections de la libre expression. »

C’est un extraordinaire jugement de la cour qui est de mauvais augure pour les
autres états qui ont passé ces lois anti-BDS tyranniques et anticonstitutionnelles.



Observez à nouveau :

« Le parlement irlandais doit voter une motion sur l’expulsion de l’ambassadeur
israélien.

« La motion déclare : “Plus de 60 enfants ont été assassinés par les Forces de
Défense Israéliennes » et que “l’escalade actuelle de la violence a été initiée pour
tenter de faire le nettoyage ethnique de 28 familles palestiniennes de la région
Sheikh Jarrah de Jérusalem.”

« La motion accuse aussi Israël de crimes de guerre, de nettoyage ethnique et
d’expansion coloniale illégale, et dit que “la présence de l’ambassadeur israélien en
Irlande est insoutenable en ces circonstances.”

Il  est  à  peu près temps que les  gouvernements du monde se réveillent  face à
l’agression  d’apartheid  génocidaire  commis  par  les  Israéliens  contre  le  peuple
palestinien.

Ce rapport-ci est particulièrement encourageant :

« Un nouveau sondage montre une division croissante aux États-Unis entre les
jeunes chrétiens évangéliques et leurs anciens, en particulier dans leurs visions du
conflit  israélo-palestinien,  ce  qui  indique  qu’Israël  pourrait  voir  une  baisse
significative  de  soutien  dans  les  années  à  venir.

« Bien que le groupe religieux ait été depuis longtemps un rempart en support à
Israël aux États-Unis, le sondage administré par le Groupe Barna, commandé par
des chercheurs de la Caroline du Nord, à Pembroke, indique une chute aiguë du
support envers l’état juif et soulève des inquiétudes qu’Israël pourrait perdre un
allié clé en allant plus loin, ont dit ses auteurs au journal The Times d’Israël, lundi.

Quel sondage encourageant ! Il semble que les chrétiens plus jeunes soient sortis de
l’enchantement de leurs parents par le culte de l’enlèvement et les télévangélistes
ultra riches, les radiodiffuseurs et les auteurs qui font la promotion de cette doctrine
damnable et diabolique.

Au-delà  de  ça,  l’Occident  est  lentement  réveillé  par  la  courageuse  position



antisioniste  que  prennent  des  milliers  de  rabbins  juifs  orthodoxes.  Parmi  eux,
personne n’est plus tranché que le rabbin Yisroël Dovid Weiss.

« Neturei Karta est un groupement juif dont la solution controversée au bain de sang
de Gaza est de provoquer la fin de l’état d’Israël. RT.com a parlé au rabbin Yisraël
Dovid Weiss qui explique pourquoi il pense que cela est nécessaire.

« Ce n’est pas souvent que vous rencontrez un rabbin avec un drapeau palestinien
épinglé  sur  son  veston.  Mais  il  faut  dire  que  Neturei  Karta  est  tout  sauf
conventionnel.

« Ils sont un groupe religieux de Juifs Haredi dont le nom signifie en araméen
“Protecteurs de la Cité”. La cité en question est Jérusalem et le groupe est fondé sur
leur refus d’accepter ou de reconnaître l’état d’Israël.

« Un de leurs personnages principal, le rabbin Weiss, expliqua leur position à RT. Il
dit : “Le sionisme est la transformation du judaïsme, de religion, d’asservissement à
Dieu, en un concept matériel de nationalisme. Cela est inacceptable pour ceux qui
veulent servir Dieu. Afin de créer ce nationalisme, ils enlèvent Dieu de l’équation.

« “Nous avons été avertis par les prophètes que nous serions expulsés du territoire
et cela arriva avec la destruction du temple [à Jérusalem] il y a 2 000 ans. Nous ne
devions pas revenir en masse – c’est un exil divinement décrété – et nous ne devons
pas non plus nous rebeller contre les pays où nous résidons. Nous devons être des
citoyens loyaux et prier pour le bien-être du territoire qui est notre hôte. De plus,
nous ne devons pas faire de tentative pour mettre fin à l’exil.”

« Pour ceux qui ne sont pas familiers avec la Torah – la partie centrale de la bible
juive – ces sentiments peuvent sembler carrément révolutionnaires. Neturei Karta
croit suivre son livre saint, et que de quitter la Palestine fut un acte de Dieu. Ils
pensent  également que leur religion leur commande de protester  publiquement
contre  ce  qu’ils  jugent  des  transgressions  au  nom  du  judaïsme.  Ils  veulent
particulièrement faire comprendre aux gens qu’il y a une différence fondamentale
entre un Israélien et un Juif.

« Le rabbin Weiss poursuit : “Le but [des sionistes] était d’avoir un état matériel, et



ils se foutent de tout ce qui se trouve sur leur chemin. La Torah dit que tu ne voleras
point, donc tout le concept du sionisme viole la Torah. Ils savaient que notre religion
ne nous appelle pas à prendre les armes et à reprendre le territoire. Au contraire, on
nous l’interdit.”

Bien que le bon rabbin soit aveugle quant à l’Évangile, c’est un des opposants qui a
le plus de cran dans le monde entier face à l’État Sioniste d’Israël. Je le loue pour sa
compétence et son courage. Sur ce sujet particulier, il fait honte à la vaste majorité
des prêcheurs évangéliques.

Oui, mes amis, la tendance commence lentement à changer.

La Vérité n’est pas notre ennemi

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Août 2020

https://moissondeselus.org/infolettre-power-of-prophecy/la-verite-nest-pas-notre-ennemi/
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Par Jerry Barrett

D’Ésaïe à aujourd’hui, la vérité de Dieu ne
peut pas être changée

« Que c’est ici un peuple rebelle, des enfants menteurs, des enfants qui ne veulent
point écouter la Loi de l’Eternel ; qui ont dit aux Voyants ; ne voyez point ; et à
ceux qui voient des visions ; ne voyez point de visions de justice, mais dites-nous
des choses agréables, voyez des visions trompeuses. »

Ésaïe 30:9-10

Ceux qui souhaitent être des « dieux sur terre » ne connaissent aucune limites,
comme à l’époque d’Ésaïe où les anarchistes ne voulaient pas qu’on leur dise la
vérité. Étonnant de voir que les êtres humains n’aient toujours pas changé en des
milliers d’années. Ils choisissent de rationaliser une situation en fonction du désir de
leur cœur.

Bon nombre se forgent une nouvelle norme en se levant chaque matin, oubliant du
coup le chemin qu’ils ont parcouru jusque-là. C’est ce qui leur profitera aujourd’hui
qui a la plus grande importance. N’est-il pas incroyable que ce qui est écrit dans
l’Ancien Testament survienne encore aujourd’hui ? Dans Psaume 50:16-17, nous
lisons ceci :

« Mais Dieu a dit au méchant : qu’as-tu que faire de réciter mes statuts, et de
prendre mon alliance en ta bouche ; Vu que tu hais la correction, et que tu as jeté
mes paroles derrière toi ? »

À cause de l’abondance de pasteurs et de paroissiens tièdes, la Parole de Dieu a été
remplacée  par  une doctrine  diluée.  Joël  Osteen illustre  le  mieux  cette  attitude
laodicéenne. En 2012, dans une



Joël  Osteen  et  Oprah  Winfrey
vantent  leurs  richesses  et  leur
succès  (voir  Apocalypse  3:14-17).

entrevue accordée à la nouvel-âgiste Oprah Winfrey, Osteen expliqua que, puisque
personne n’est totalement exempt de péché, il pense que les homosexuels seront
acceptés au paradis. En 2014, dans une entrevue avec Larry King, Osteen a dit :
« Nous ne sommes contre personne. Il y a beaucoup de choses que je ne comprends
pas, donc, je ne veux tout simplement pas prêcher là-dessus, prêcher à ce sujet. »

Malheureusement, de nombreux dirigeants « chrétiens » d’aujourd’hui n’enseignent
jamais l’Apocalypse. Or, dans Apocalypse 3:14-17, nous voyons :

« Ecris aussi à l’Ange de l’Eglise de Laodicée : l’Amen, le témoin fidèle et véritable,
le commencement de la créature de Dieu, dit ces choses. Je connais tes œuvres,
c’est que tu n’es ni froid, ni bouillant; ô si tu étais ou froid, ou bouillant ! Parce donc
que tu es tiède, et que tu n’es ni froid, ni bouillant, je te vomirai de ma bouche. Car
tu dis : je suis riche, et je suis dans l’abondance, et je n’ai besoin de rien ; mais tu ne
connais pas que tu es malheureux, misérable, pauvre, aveugle et nu. »

A cause du rapide déclin de l’assistance des églises chrétiennes, ne nous surprenons
pas que la société se nourrisse de haine les uns contre les autres. La tolérance et la
compréhension  sont  révolues  depuis  longtemps.  On  les  a  remplacées  par  des
accusations viles et dégoûtantes.

Avec l’avènement du World Wide Web, l’Internet, on a rapidement mis la main sur
des outils facilement disponibles en vue de l’amélioration présumée de l’humanité.
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Comme avec n’importe quel outil, il peut être utilisé pour le bien ou pour le mal.
Dans la mythologie grecque, Épiméthée avait en sa possession un pot pour la bonne
garde. Lorsque Pandore eut ouvert ce pot, des fléaux non spécifiés s’échappèrent
dans le monde. Pandore replaça immédiatement le couvercle sur le pot, mais ce
faisant, il ne lui restait plus que l’espoir.

Les êtres malfaisants emploieront tous les outils à leur disposition, et l’Internet ne
fait  pas  exception.  La  population  ne  cessant  de  croître,  les  outils  de  notre
destruction sont maintenant fabriqués. Facebook, Twitter, Instagram et le reste ont
été créés sous apparence inoffensive pour solliciter la participation des masses.
Vantés comme moyen de renouer avec des amis  perdus depuis  longtemps,  des
membres de la famille dispersés dans le pays, ou simplement pour se glorifier de ses
propres réalisations, les médias sociaux se sont avérés un succès soutenu.

À mesure que de plus en plus de gens migraient vers les médias sociaux, il est
rapidement  apparu aux personnes qui  cherchent  à  perturber  la  société  et  à  la
modeler selon leur utopie personnelle, que ce format était le parfait véhicule. Le
marxisme culturel, également connu sous le vocable de rectitude politique (ce qui
est politiquement correct) a été le berceau de cet état d’esprit fourvoyé. Qui plus
est, la prise de contrôle socialiste de l’enseignement public et des universités étant
achevée, un nouveau mouvement est né : la « justice sociale ».

Des « guerriers de la justice sociale » autoproclamés ont commencé à utiliser cette
plateforme pour exécuter du changement et infliger des préjudices aux individus qui
ne sont pas d’accord. Les normes sociétales ont été déplacées vers la gauche et ceux
qui ne s’adaptaient pas correctement furent ciblés.

De nouveaux termes ont été créés pour dénoncer et ridiculiser « l’ancienne » faible
mentalité. « Woke » (réveillé) est devenu le cri de ralliement de ceux qui s’étaient
éveillés  aux  injustices  infligées  à  la  société,  principalement  perpétrées  par  de
« vieux blancs morts » – Washington, Jefferson, Adams, Lincoln, etc.

« Révoquer la culture » est le dernier terme imposé à la société. Ceux que l’on juge
avoir offensé la sensibilité des « réveillés » doivent être oblitérés comme s’ils se
trouvaient dans une rivière pleine de piranhas qui se régalent de la carcasse du
contrevenant. Pour la Gestapo du PC, aucun remords ne sera acceptable.



La mort récente de George Floyd a déclenché des troubles civils dans tout le pays.
Des protestations de Black Lives Matter se sont transformées en émeutes où des
biens ont été détruits, des entreprises ont été volées et la police est devenue la cible.
Quiconque  a  osé  dénoncer  ce  comportement  odieux  fut  mis  sur  la  liste  des
« oblitérés ».

Voici quelques-uns de ceux qui ont été expulsés :

James Bennet était le rédacteur en chef de la page éditoriale du New York
Times. M. Bennet publia une lettre ouverte du sénateur Tom Cotton (R-AR)
qui en appelait  de l’armée américaine pour qu’elle réprime « l’orgie de
violence » dans les villes américaines. Des membres du personnel, irrités,
ont exigé des mesures menant à la démission forcée de M. Bennet.
Le  principal  rédacteur  du  Philadelphia  Inquirer,  Stan  Wischnowski,  fut
contraint de démissionner après avoir publié un titre disant : « Buildings
Matter, Too » (Les bâtiments comptent aussi).
La personnalité de la télévision canadienne Jessica Mulroney a été accusée
par un blogueur d’avoir démontré son « privilège blanc », et son émission a
donc été annulée.
Le fondateur et propriétaire de The Phantom Gourmet, Dave Adelman, a été
forcé de démissionner après s’être moqué des manifestations anti-policières.
M. Adelman avait suggéré aux détaillants de Boston d’offrir le « pillage de
trottoir, sans contact ».
Benji Backer s’est vu annuler un engagement à prendre la parole parce qu’il
avait tweeté qu’il y avait un lien entre le Covid-19 et la Chine.
Tiffany Riley, directrice d’école publique au Vermont, a été évincée après
avoir  publié  sur  les  réseaux  sociaux  :  «  Je  ne  pense  pas  que  les  gens
devraient  se  sentir  obligés  de  choisir  la  race  noire  plutôt  que  la  race
humaine. »



James Bennet,  Dave Adelman et  Tiffany Riley  ont  tous  été  visés  par  la
culture d’annulation. La liberté d’expression ne s’applique pas à eux. Vont-
ils céder, s’incliner devant leurs nouveaux maîtres et s’excuser ?

Ce ne sont là que quelques victimes de la « Révocation de la culture ». Si on est
enclin à le faire, l’on peut passer des heures et des heures à documenter chaque
exemple ridicule. Ces « révocations » ne provoquent-elles pas une réflexion sur ce
qui s’est passé en Russie bolchevique ?

La Vérité est une arme puissante

La tolérance les uns envers les autres a disparu. Nous ne pouvons plus coexister
avec ceux avec qui nous sommes en désaccord. Malheureusement, les paroles de
l’apôtre Paul n’arrivent pas à apaiser les foules « réveillées » :

« Christ devient inutile à l’égard de vous tous qui voulez être justifiés par la Loi ; et
vous êtes déchus de la grâce. Mais pour nous, nous espérons par l’esprit d’être
justifiés par la foi … Je m’assure de vous en notre Seigneur, que vous n’aurez point
d’autre sentiment ; mais celui qui vous trouble en portera la condamnation, quel
qu’il soit … Car, mes frères, vous avez été appelés à la liberté ; seulement ne prenez
pas une telle liberté pour une occasion de vivre selon la chair ; mais servez-vous l’un
l’autre avec charité. Car toute la Loi est accomplie dans cette seule parole : tu
aimeras ton Prochain comme toi-même » (Galates 5:4-14).

Aujourd’hui, les pasteurs de Laodicée font la promotion d’une grâce au rabais qui ne
peut pas libérer les pécheurs du péché parce qu’il n’y a pas de repentance. Par la
grâce de Dieu, les vrais croyants sont transformés. L’apôtre Jean nous dit : « Et la
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Parole a été faite chair, elle a habité parmi nous, et nous avons contemplé sa gloire,
qui a été une gloire, comme la gloire du Fils unique du Père, pleine de grâce et de
vérité … Car la Loi a été donnée par Moïse ; la grâce et la vérité est venue par Jésus-
Christ » (Jean 1:14-17).

Jésus a dit aux Juifs qui croyaient en Lui que, s’ils persévéraient dans Sa Parole, ils
seraient Ses disciples. Jésus a dit : « Et vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous
rendra libres » (Jean 6:32). En tant que Ses disciples, nous devons continuer à faire
briller la lumière de la vérité dans nos communautés.  Car en accomplissant ce
devoir, nous l’aurons fait !

Par Michelle Hallmark Powell

La Guerre contre la loi et l’ordre
On pense que la police est un concept relativement nouveau. Mais si nous nous
tournons vers la Bible, elle parle de gens soumis à une autorité supérieure, comme
les magistrats (Tite 3:1-2), les rois (1 Pierre 2:13-17) et les chefs d’état (Romains
13:1-14). Or, en tant que chrétiens, nous savons tous que Jésus-Christ est la plus
haute autorité, mais Il a respecté la loi tout au long de Sa vie.

Comme l’humanité ne semble pas en mesure de se policer elle-même, la version
moderne de la « police » s’avère une nécessité.

La définition de Police est :

« La force civile d’un gouvernement national ou local, chargée de la prévention et de
la détection de la criminalité et du maintien de l’ordre public. »
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La première force de police financée par l’état avec des agents en service à plein
temps aux États-Unis a été créée à Boston en 1838. Parce que Boston était un grand
centre d’expédition, les entreprises avaient embauché des gens pour protéger leurs
biens et assurer le transport de leurs marchandises vers d’autres endroits. Avant la
police,  il  appartenait  à  l’individu  de  se  protéger  lui-même  ou  d’engager  des
personnes pour ce faire. Quiconque ayant quelque moyen et devant parcourir les
routes risquait de tomber sur des bandits de grand chemin. Ils avaient du personnel
ménager pour assurer leur protection ou, pour les très fortunés, ils engageaient des
mercenaires – la plupart du temps d’anciens soldats. Au fur et à mesure que le
capitalisme se développait en Amérique, la nécessité de protéger votre entreprise,
votre famille et votre personne devint l’une des principales raisons pour lesquelles la
police fut mise en place.

À l’heure actuelle, tous les pays ont une sorte de système d’application de la loi
parrainé par le gouvernement, que ce soit la police ou l’armée. Aujourd’hui comme
alors, le rôle de la police est de protéger la société contre les scélérats prédateurs.
Les gens ont besoin de protection et c’est pourquoi nous habilitons la police à
former une barrière entre « eux » et « nous ».

La police : notre seule défense contre eux et le règne de la foule

Alors, que signifie réellement le « règne de la foule » ? Selon Wikipédia, c’est :

« Le contrôle d’une situation politique en dehors du domaine conventionnel ou légal,
impliquant généralement la violence et l’intimidation. »

Or, regardons ce qui se passe dans nos chers États-Unis. Il y a un petit contingent
qui veut abolir la police. Les contestataires (je les appelle des anarchistes) ont pris le
contrôle du quartier Capitol Hill de Seattle. La mairesse, Jenny Durkan, a dit à la
police d’abandonner l’arrondissement est et de laisser les manifestants posséder
leur territoire. Le gouvernement local et les supporteurs des contestataires ont dit
qu’il s’agissait en quelque sorte d’un camp d’été socialiste. Des soirées cinéma sous
les étoiles, de la nourriture gratuite, de l’amour et de la paix, une grande fête de
quartier – et pas de police.

La police partie, les manifestants ont pris le relais. Ils ont érigé des barrières, des



bâtiments peints à la bombe aérosol dans tout le secteur et un nombre incalculable
de vols, de viols et de meurtres ont eu lieu. Ils ont nommé la zone CHAZ (Capital Hill
Autonomous  Zone  –  «  Zone  autonome  de  Capital  Hill  »).  Plus  tard,  ils  l’ont
renommée CHOP (Capital Hill Occupation Protest – « Manifestation d’occupation de
Capital Hill »).

Enfin, après que la violence ait tourné au tragique avec la mort de deux adolescents,
la mairesse Durkan a autorisé la police à démolir les barricades et à éloigner les
manifestants. La mairesse a dû comprendre que le règne de la foule est pire que la
protection de la police après que cette foule ait fait irruption dans son quartier et ait
protesté devant son manoir.

Tout pays de taille un tant soit peu importante et dépourvu de police l’inventerait
assez rapidement, merci, ou quelque chose de très similaire. La majorité des gens
aux États-Unis préfèrent l’ordre au désordre et veulent des lois qui les protègent,
eux et leurs biens. Cela nécessite quelqu’un qui soit prêt à appliquer des lois et cela
signifie, bien sûr, une quelconque police.



Il aura fallu la mort de deux adolescents et la foule se présentant dans le
quartier de la mairesse Durkan pour démanteler la Zone CHOP.

Donc, un pays sans police serait contrôlé par des lyncheurs. Nous devons conserver
notre police parce que même les pires policiers de l’Amérique moderne font preuve
de plus de respect envers les procédures d’application de la loi et les droits de
l’accusé qu’une bande de lyncheurs peut en démontrer. Comme en font preuve les
événements  récents,  une  foule  de  lyncheurs  ne  serait  pas  contrainte  par  la
Constitution.  Évidemment,  vous  risqueriez  beaucoup  plus  d’être  lynché  si  une
rumeur – vraie ou fausse – circulerait à l’effet que vous avez commis un méfait. Ils
vous pendraient d’abord et poseraient des questions ensuite.

Nous devons soutenir notre police locale et nationale afin de nous assurer que notre
pays et nos droits soient protégés et que la loi et l’ordre prévalent.
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D.561  –  L’auto-condamnation
spirituelle

Par Joseph Sakala

Dans Matthieu 23:29-32, Jésus affronte les leaders de Son temps en leur disant :
« Malheur à vous, scribes et pharisiens hypocrites, car vous bâtissez des tombeaux
aux prophètes,  et  vous ornez les sépulcres des justes ;  et  vous dites :  Si  nous
eussions été au temps de nos pères, nous n’aurions pas été leurs complices pour
répandre le sang des prophètes. Ainsi vous êtes témoins contre vous-mêmes, que
vous êtes les enfants de ceux qui ont tué les prophètes. Et vous comblez la mesure
de vos pères. »

Ce malheur prononcé par Jésus est le pire des huit malheurs énoncés contre eux.
Car Jésus poursuit, dans Matthieu 23:33-36 : « Serpents, race de vipères, comment
éviterez-vous le châtiment de la géhenne ? C’est pourquoi, voici, je vous envoie des
prophètes, des sages et des scribes ; vous ferez mourir et vous crucifierez les uns ;
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vous fouetterez dans vos synagogues et vous persécuterez de ville en ville les autres.
Afin que tout le sang innocent qui a été répandu sur la terre retombe sur vous,
depuis le sang d’Abel le juste jusqu’au sang de Zacharie, fils de Barachie, que vous
avez tué entre le temple et l’autel.  Je vous dis en vérité que toutes ces choses
retomberont sur cette génération. »

Parce que voici le principe utilisé par Jésus : « Or, je vous dis que les hommes
rendront compte, au jour du jugement, de toute parole vaine qu’ils auront dite ; car
tu seras justifié par tes paroles, et par tes paroles tu seras condamné » (Matthieu
12:36-37). Notre parole est un reflet direct de ce qui est important pour nous. Ce
passage devrait nous servir d’avertissement en tant que chrétiens. En effet, qu’est-
ce qui prime dans nos conversations durant une journée ? Est-ce les sports, les films,
le magasinage, le commérage, les médisances et les calomnies, ou : « Le faux témoin
qui prononce des mensonges, et celui qui sème des querelles entre les frères »
(Proverbes 6:19) ?

« Au reste, frères, que toutes les choses qui sont véritables, toutes celles qui sont
honnêtes, toutes celles qui sont justes, toutes celles qui sont pures, toutes celles qui
sont aimables, toutes celles qui sont de bonne réputation, et où il y a quelque vertu,
et qui sont dignes de louange ; que toutes ces choses occupent vos pensées », nous
déclare Paul,  dans Philippiens 4:8.  Notre bouche est directement reliée à notre
cœur, et c’est la raison pour laquelle Jésus a déclaré aux chefs religieux de Son
époque que : « ce qui sort de la bouche vient du cœur ; c’est là ce qui souille
l’homme » (Matthieu 15:18).

La nature de nos conversations est la marque définitive de ce qu’il y a dans notre
cœur. Peut-être devrions-nous à l’occasion nous écouter pour déterminer ce que
nous aimons le plus. C’est l’apôtre Jacques qui nous dit : « Vous aussi, attendez
patiemment, affermissez vos cœurs, car l’avènement du Seigneur est proche »
(Jacques 5:8). Jésus S’adresse encore un fois aux hommes religieux et leur dit, dans
Matthieu 23:27-28 : « Malheur à vous, scribes et pharisiens hypocrites, car vous
ressemblez à des sépulcres blanchis, qui paraissent beaux par dehors, mais qui au-
dedans sont pleins d’ossements de morts et de toute sorte de pourriture. Vous de
même,  au-dehors  vous  paraissez  justes  aux hommes,  mais  au-dedans  vous  êtes
remplis d’hypocrisie et d’injustice. »



Ce que Jésus leur communique ici, c’est qu’ils n’avaient de beauté que dans leur
apparence extérieure. Un passage de l’Ancien Testament qui correspondrait à cela
serait probablement celui-ci : « Une belle femme, qui se détourne de la raison, est
comme une bague d’or au groin d’un pourceau » (Proverbes 11:22). Ce principe
perdure depuis des millénaires simplement parce qu’on l’a facilement observé dans
toutes les cultures. Donc, Jésus l’a appliqué de façon toute particulière aux scribes
et aux pharisiens. Alors, dans Matthieu 23:28, Jésus leur dit : « Vous de même, au-
dehors  vous  paraissez  justes  aux  hommes,  mais  au-dedans  vous  êtes  remplis
d’hypocrisie et d’injustice. »

Dieu n’est pas tellement intéressé à l’apparence extérieure, mais plutôt à ce qui se
trouve à l’intérieur d’un individu. Regardons ensemble l’instruction que Dieu avait
donnée à Samuel lors du choix de celui qui remplacerait Saül. « Mais l’Éternel dit à
Samuel : Ne prends point garde à son visage, ni à la grandeur de sa taille ; car je l’ai
rejeté. L’Éternel ne regarde point à ce que l’homme regarde ; l’homme regarde à ce
qui  paraît  aux  yeux  ;  mais  l’Éternel  regarde  au  cœur  »  (1  Samuel  16:7).
L’hypocrisie et l’iniquité sont deux attributs qui identifient un individu devant Christ.

Au cœur de l’hypocrisie, il y a l’intention de tromper les autres, soit en action ou en
parole.  Tandis  que le  centre  de  l’enseignement  biblique sur  la  tromperie  et  la
séduction, c’est la révélation sur la manière de procéder du faux enseignant. Il s’agit
de celui qui ressemble à un homme droit et qui parle comme venant de Dieu, mais,
en réalité, il est un faux prophète. Voici ce que Jésus nous déclare au sujet de ce
genre de personnes : « Gardez-vous des faux prophètes, qui viennent à vous en
habits de brebis, mais qui au-dedans sont des loups ravissants. Vous les reconnaîtrez
à leurs  fruits.  Cueille-t-on  des  raisins  sur  des  épines,  ou  des  figues  sur  des
chardons ? Ainsi tout bon arbre porte de bons fruits ; mais le mauvais arbre porte de
mauvais fruits. Un bon arbre ne peut porter de mauvais fruits, ni un mauvais arbre
porter de bons fruits. Tout arbre qui ne porte point de bon fruit est coupé et jeté
au feu » (Matthieu 7:15-19).

L’iniquité  est  le  mot  biblique pour  signifier  que quelqu’un est  sans loi.  Un tel
individu n’a aucun désir de se soumettre à l’autorité divine, et il serait prêt à faire le
mal ; donc, de ce fait, il s’avère dangereux pour ceux de son entourage. Regardons
ce que l’apôtre Jean nous déclare au sujet d’un tel individu. « Ne faisons point



comme Caïn, qui était du malin, et qui tua son frère. Et pourquoi le tua-t-il ? Parce
que ses œuvres étaient mauvaises, et que celles de son frère étaient justes » (1 Jean
3:12).

Si nous demeurons près de Christ, nous ne devrions pas être inquiets. Car Jésus :
« s’est donné lui-même pour nous, afin de nous racheter de toute iniquité et de nous
purifier,  et  de se former un peuple  particulier,  zélé  pour les  bonnes œuvres.
Enseigne ces choses, exhorte, et reprends avec une pleine autorité. Que personne ne
te méprise », déclare Paul à son ministre Tite, dans Tite 2:14-15. Tandis qu’aux
leaders religieux, Christ leur dit : « Malheur à vous, scribes et pharisiens hypocrites,
car vous nettoyez le dehors de la coupe et du plat, tandis qu’au-dedans vous êtes
pleins de rapines et d’intempérance » (Matthieu 23:25).

Dans ce malheur, Jésus veut exposer un aspect particulier de leur saleté spirituelle.
Car, dans Matthieu 23:26, Jésus leur déclare ouvertement : « Pharisien aveugle,
nettoie premièrement le dedans  de la coupe et du plat,  afin que le dehors en
devienne aussi net. ». Christ met l’emphase sur l’état de leur cœur, car le principe
est très clair. Si notre cœur n’est pas droit, notre vie ne sera pas droite devant Dieu.
Peut-être  que  quelques  versets  bibliques  nous  aideront  à  placer  notre  centre
d’intérêt sur notre engagement envers Christ.

« Garde ton cœur plus que toute autre chose qu’on garde ; car c’est de lui que
procèdent les sources de la vie. Éloigne de toi la perversité de la bouche, et la
fausseté des lèvres. Que tes yeux regardent droit, et que tes paupières se dirigent
devant toi. Balance le chemin de tes pieds, afin que toutes tes voies soient affermies.
Ne te détourne ni à droite ni à gauche ; retire ton pied du mal », nous déclare
Proverbes 4:23-27.

Dans Matthieu 12:34-37, Jésus a dit : « car c’est de l’abondance du cœur que la
bouche parle. L’homme de bien tire de bonnes choses du bon trésor de son cœur ;
mais le méchant tire de mauvaises choses du mauvais trésor de son cœur. Or, je
vous dis que les hommes rendront compte, au jour du jugement, de toute parole
vaine qu’ils auront dite ; car tu seras justifié par tes paroles, et par tes paroles tu
seras condamné. »

Je  voudrais  injecter  juste  une  petite  note  ici,  rien  que  pour  vous  :  avez-vous



remarqué ce que Jésus dit du Jugement, c’est-à-dire, de la 2e Résurrection ? Il dit :
« tu seras justifié par tes paroles et par tes paroles tu seras condamné. » Voilà une

preuve  évidente  que  la  2e  Résurrection  n’est  pas  uniquement  destinée  à  la
condamnation du monde, car plusieurs seront justifiés ! Faites attention aux faux
prophètes qui prêchent que cette résurrection est uniquement pour la destruction
des méchants. Notez que le trône du jugement est « blanc », ce qui nous prouve la
miséricorde de Jésus pour ceux qui voudront se convertir à Lui.

Dans Romains 2:26-29, Paul nous déclare ceci : « Si donc l’incirconcis garde les
commandements  de  la  loi,  ne  sera-t-il  pas  réputé  circoncis,  quoiqu’il  soit
incirconcis ? Et si l’incirconcis de naissance accomplit la loi, il te condamnera, toi
qui, avec la lettre de la loi et la circoncision, es transgresseur de la loi. Car celui-
là n’est pas Juif qui ne l’est qu’en dehors, et la circoncision n’est pas extérieure en la
chair ; mais celui-là est Juif qui l’est au-dedans, et la circoncision est celle du cœur,
selon l’esprit,  et non selon la lettre ;  et la louange de ce Juif ne vient pas des
hommes, mais de Dieu. »

Car : « Vous êtes vous-mêmes notre lettre, écrite dans nos cœurs, connue et lue par
tous les hommes ; car il est évident que vous êtes une lettre de Christ, due à notre
ministère, écrite non avec de l’encre, mais avec l’Esprit du Dieu vivant ; non sur
des tables de pierre, mais sur les tables de chair, celles du cœur. Or, c’est par
Christ que nous avons une telle confiance devant Dieu », nous déclare Paul, dans 2
Corinthiens 3:2-4. « Mais l’homme caché dans le cœur, l’incorruptibilité d’un esprit
doux et paisible, qui est d’un grand prix devant Dieu », nous déclare aussi 1 Pierre
3:4.

Mais continuons à voir ce que Jésus dit à ceux qui instruisaient le peuple : « Malheur
à vous, scribes et pharisiens hypocrites, car vous payez la dîme de la menthe, de
l’aneth et du cumin, et vous négligez les choses les plus importantes de la loi, la
justice, la miséricorde et la fidélité. Il fallait faire ces choses-ci et ne pas omettre
celles-là.  Conducteurs  aveugles,  qui  coulez  le  moucheron,  et  qui  avalez  le
chameau ! » (Matthieu 23:23-24). Les pharisiens étaient très stricts au sujet de la
dîme,  jusqu’à  compter  les  graines  des  épices  que  le  peuple  utilisait,  mais  ils
négligeaient les choses les plus importantes de la loi, la justice, la miséricorde et



la fidélité.

Le peuple d’Israël était sous la loi de la dîme, mais il y avait des choses encore plus
importantes que Jésus est venu nous enseigner dans la Nouvelle Alliance, des choses
spirituelles comme : « Ne jugez point, afin que vous ne soyez point jugés ; car on
vous jugera du même jugement dont vous jugez ; et on vous mesurera de la même
mesure dont vous mesurez » (Matthieu 7:1-2). Jésus est venu pour nous enseigner
comment aimer les autres, et comment pouvoir devenir un enfant de Dieu dans la
Famille de Dieu, né de nouveau. Et, dans le but de nous instruire, Jésus a également
choisi de rencontrer un pharisien venu Le voir en secret.

Dans Jean 3:1-7, nous pouvons lire : « Or il y avait un homme, d’entre les pharisiens,
nommé Nicodème, l’un des principaux Juifs. Cet homme vint, de nuit, trouver
Jésus et lui dit : Maître, nous savons que tu es un docteur venu de la part de Dieu ;
car personne ne peut faire ces miracles que tu fais, si Dieu n’est avec lui. Jésus lui
répondit : En vérité, en vérité je te dis que si un homme ne naît de nouveau, il ne
peut voir le royaume de Dieu.  Nicodème lui dit : Comment un homme peut-il
naître, quand il est vieux ? Peut-il rentrer dans le sein de sa mère, et naître une
seconde fois ? Jésus répondit : En vérité, en vérité je te dis, que si un homme ne naît
d’eau et d’esprit, il ne peut entrer dans le royaume de Dieu. Ce qui est né de la
chair est chair, et ce qui est né de l’esprit est esprit. Ne t’étonne point de ce que
je t’ai dit : Il faut que vous naissiez de nouveau. »

Jésus est venu pour nous enseigner comment aimer tout le monde, car Il veut sauver
tout  le  monde  en  le  faisant  naître  littéralement  de  nouveau  dans  une
résurrection à l’immortalité. Donc, une autre chose qu’il faut corriger dans notre
caractère, c’est l’orgueil et, pour y arriver, nous devons apprendre à nous humilier.
Alors, dans Matthieu 7:3-5, Jésus nous dit : « Et pourquoi regardes-tu la paille dans
l’œil de ton frère, tandis que tu ne vois pas la poutre dans ton œil ? Ou comment
dis-tu à ton frère : Permets que j’ôte cette paille de ton œil, et voici une poutre est
dans le tien ? Hypocrite ! ôte premièrement de ton œil la poutre, et alors tu penseras
à ôter la paille de l’œil de ton frère. » « Car Dieu résiste à l’orgueilleux, mais Il fait
grâce aux humbles » (Jacques 4:6).

« Quand donc tu feras l’aumône, ne fais pas sonner la trompette devant toi, comme



font  les  hypocrites  dans  les  synagogues  et  dans  les  rues,  afin  qu’ils  en  soient
honorés des hommes. Je vous dis en vérité qu’ils reçoivent leur récompense. Mais
quand tu fais l’aumône, que ta main gauche ne sache pas ce que fait ta droite ; afin
que ton aumône se fasse en secret ; et ton Père qui voit dans le secret te le rendra
publiquement. Et quand tu prieras, ne fais pas comme les hypocrites ; car ils aiment
à prier en se tenant debout dans les synagogues et aux coins des rues, afin d’être
vus des hommes. Je vous dis en vérité qu’ils reçoivent leur récompense. Mais toi,
quand tu pries, entre dans ton cabinet, et ayant fermé ta porte, prie ton Père qui est
dans  ce  lieu  secret  ;  et  ton  Père  qui  voit  dans  le  secret  te  le  rendra
publiquement » nous déclare Jésus, dans Matthieu 6:2-6.

La condamnation dont parle ici Jésus est destinée à ceux qui agissent en hypocrites
en ne cherchant qu’à avoir leur nom écrit dans les journaux, ou sur une plaque au
mur de leur bureau, ou sur une brique bien placée dans le mur d’une aile d’hôpital,
d’un musée ou d’une église. Ces hommes sont indifférents à l’œuvre qui se fait en
toute discrétion dans le ministère de Dieu. Alors, ils seront jugés par Dieu, tandis
que ceux qui obéissent à Sa Parole recevront Sa miséricorde dans la joie et dans la
foi. Et c’est ce qui leur permettra d’être inclus parmi ceux qui règneront avec Lui
pendant mille ans dans Son Royaume, lors de Son avènement.

Dans Matthieu 25:35-40, Jésus dira aux Siens : « Car j’ai eu faim, et vous m’avez
donné à manger ; j’ai eu soif, et vous m’avez donné à boire ; j’étais étranger, et vous
m’avez recueilli ; j’étais nu, et vous m’avez vêtu ; j’étais malade, et vous m’avez
visité ; j’étais en prison, et vous êtes venus me voir. Alors, les justes lui répondront :
Seigneur, quand est-ce que nous t’avons vu avoir faim, et que nous t’avons donné à
manger ; ou avoir soif, et que nous t’avons donné à boire ? Et quand est-ce que nous
t’avons vu étranger, et que nous t’avons recueilli ; ou nu, et que nous t’avons vêtu ?
Ou quand est-ce que nous t’avons vu malade ou en prison, et que nous sommes
venus te voir ? Et le Roi, répondant, leur dira : Je vous le dis en vérité, en tant que
vous avez fait ces choses à l’un de ces plus petits de mes frères, vous me les avez
faites à moi-même. »

Si nous désirons plaire au Seigneur, Il attend de nous que nous obéissions à Ses
instructions, et nous serons récompensés. Tandis qu’aux pharisiens, dans Matthieu
23:16-22, Jésus leur dit : « Malheur à vous, conducteurs aveugles, qui dites : Si



quelqu’un jure par le temple, cela n’est rien ; mais celui qui aura juré par l’or du
temple, est lié ! Insensés et aveugles ! lequel est le plus grand, ou l’or, ou le temple
qui rend cet or sacré ? Et si quelqu’un, dites-vous, a juré par l’autel, cela n’est rien ;
mais s’il a juré par le don qui est sur l’autel, il est lié. Insensés et aveugles ! car
lequel est le plus grand, le don ou l’autel qui rend le don sacré ? Celui donc qui jure
par l’autel, jure par l’autel et par tout ce qui est dessus ; et celui qui jure par le
temple, jure par le temple et par celui qui y habite ; et celui qui jure par le ciel, jure
par le trône de Dieu et par Celui qui est assis dessus. »

Pouvez-vous imaginer Jésus donnant ces sévères admonitions à ces manipulateurs de
la vérité ? Mais Jésus S’adressa directement à ces scribes, ces pharisiens et ces
saducéens en les traitant d’hypocrites. La cécité que Jésus condamnait avait un
impact spirituel pragmatique. Évidemment, si quelqu’un ne comprend pas une vérité
toute  simple,  le  résultat  sera,  soit  embarrassant,  soit  douloureux.  «  Alors  ses
disciples, s’approchant, lui dirent : N’as-tu pas remarqué que les pharisiens ont été
scandalisés quand ils ont entendu ce discours ? Mais il répondit : Toute plante que
mon Père céleste n’a point plantée, sera déracinée. Laissez-les ; ce sont des aveugles
qui  conduisent  des  aveugles  ;  que si  un  aveugle  conduit  un autre  aveugle,  ils
tomberont tous deux dans la fosse », leur déclara Jésus, dans Matthieu 15:12-14. Le
grand Créateur de l’univers sait très bien comment guider Sa Création.

Regardons ensemble Genèse 1:28, lorsque Dieu créa les humains. « Et Dieu les
bénit  ;  et  Dieu  leur  dit  :  Croissez  et  multipliez,  et  remplissez  la  terre,  et
l’assujettissez, et dominez sur les poissons de la mer et sur les oiseaux des cieux, et
sur tout animal qui se meut sur la terre. » Si nous, en tant que Ses serviteurs, ne
comprenons pas Ses instructions, nous sommes destinés à avoir de gros problèmes.
Tout  comme  les  scribes  et  les  pharisiens,  nous  risquons  de  devenir  des  :
« Conducteurs aveugles, qui coulez le moucheron, et qui avalez le chameau ! »
(Matthieu 23:24). Cependant, la plus grande cécité est spirituelle.

L’apôtre Pierre nous a dévoilé les attributs nécessaires afin de savoir comment
grandir dans la foi.  « Ainsi, y apportant tout votre zèle, ajoutez à votre foi la vertu,
et à la vertu la science ; et à la science la tempérance ; et à la tempérance la
patience ; et à la patience la piété ; et à la piété l’amour fraternel ; et à l’amour
fraternel la charité. Car si ces choses sont en vous, et y abondent, elles ne vous



laisseront ni oisifs, ni stériles dans la connaissance de notre Seigneur Jésus-Christ.
Mais celui en qui ces choses ne se trouvent point, est aveugle, sa vue est courte, et il
a oublié la purification de ses péchés passés. C’est pourquoi, frères, étudiez-vous
d’autant plus à affermir votre vocation et votre élection ; car en faisant cela, vous
ne broncherez jamais ; et ainsi l’entrée dans le Royaume éternel de notre Seigneur
et Sauveur Jésus-Christ vous sera pleinement accordée » (2 Pierre 1:5-11).

Dans Son message aux sept Églises, Jésus a prévenu l’Église de Laodicée : « Car tu
dis : Je suis riche, je me suis enrichi, et je n’ai besoin de rien ; et tu ne connais pas
que tu es malheureux, et misérable, et pauvre, et aveugle, et nu » (Apocalypse 3:17).
Mais Jésus lui déclare aussi : « Je te conseille d’acheter de moi de l’or éprouvé par
le feu, pour devenir riche ; et des vêtements blancs, pour être vêtu, et que la honte
de ta nudité ne paraisse point, et un collyre pour oindre tes yeux, afin que tu voies »
(Apocalypse 3:18). Par contre, aux leaders juifs, Jésus leur dit : « Malheur à vous,
scribes et pharisiens hypocrites, car vous courez la mer et la terre pour faire un
prosélyte ; et quand il l’est devenu, vous le rendez enfant de la géhenne deux fois
plus que vous » (Matthieu 23:15).

Par le fait même, Jésus avertit les faux enseignants de l’époque actuelle de ne pas
concevoir  les  mêmes  pratiques,  car  elles  pourraient  leur  amener  de  terribles
conséquences. Dans Jean 8:44, Jésus dit bien aux pharisiens : « Le père dont vous
êtes issus, c’est le diable, et vous voulez accomplir les désirs de votre père. Il a été
meurtrier dès le commencement, et il n’a point persisté dans la vérité, parce qu’il
n’y a pas de vérité en lui. Lorsqu’il dit le mensonge, il parle de son propre fonds ;
car il est menteur, et le père du mensonge. » Pourtant, dans Jean 8:45-46, Jésus leur
dit : « Mais parce que je dis la vérité, vous ne me croyez point. Qui de vous me
convaincra de péché ? Et si je dis la vérité, pourquoi ne me croyez-vous pas ? » Ils
étaient si résolus à résister à la vérité qu’ils étaient prêts à tuer Jésus afin d’arrêter
Son message de liberté et ainsi faire plaisir à Satan.

Paul aussi fit face à Élymas, dans Actes 13:8-11, lequel tentait de l’empêcher de
révéler la Parole au proconsul : « Mais Élymas, le magicien, car c’est ainsi que se
traduit son nom, leur résistait, tâchant de détourner le proconsul de la foi. Mais
Saul, qui est aussi appelé Paul, rempli du Saint-Esprit, et ayant les yeux fixés sur
lui, dit : O toi, qui es plein de toute fraude et de toute méchanceté, fils du diable,



ennemi  de  toute  justice,  ne  cesseras-tu  point  de  pervertir  les  voies  droites  du
Seigneur ? Et voici, dès maintenant la main du Seigneur est sur toi, et tu seras
aveugle, et tu ne verras point le soleil, pour un temps. Et à l’instant, l’obscurité et
les ténèbres tombèrent sur lui ; et tournant çà et là, il cherchait un guide. »

Ensuite : « Il arriva à Iconium que Paul et Barnabas entrèrent ensemble dans la
synagogue des Juifs, et parlèrent de telle sorte, qu’il y eut une grande multitude de
Juifs et de Grecs qui crurent. Mais les Juifs incrédules excitèrent et irritèrent les
esprits des Gentils contre les frères. Cependant Paul et Barnabas demeurèrent là
assez longtemps, parlant hardiment, à cause du Seigneur, qui rendait témoignage à
la parole de sa grâce, en faisant par leurs mains des prodiges et des miracles. Mais
le peuple de la ville fut partagé ; et les uns étaient pour les Juifs, et les autres pour
les apôtres.  Et comme il  se fit  une émeute des Gentils  et  des Juifs,  avec leurs
principaux chefs, pour outrager les apôtres et pour les lapider, ceux-ci l’apprenant,
s’enfuirent  dans  les  villes  de  Lycaonie,  à  Lystra  et  à  Derbe,  et  dans  le  pays
d’alentour, et ils y annoncèrent l’Évangile » (Actes 14:1-7).

Alors, il  devient évident que ceux qui détestent la vérité de Dieu se tourneront
également contre le peuple de Dieu. Regardons ce que Jésus a déclaré, dans Jean
15:18-21 : « Si le monde vous hait, sachez qu’il m’a haï avant vous. Si vous étiez du
monde, le monde aimerait ce qui est à lui ; mais parce que vous n’êtes pas du
monde, mais que je vous ai choisis dans le monde, c’est pour cela que le monde
vous hait. Souvenez-vous de la parole que je vous ai dite : Le serviteur n’est pas plus
grand que son maître. S’ils m’ont persécuté, ils vous persécuteront aussi ; s’ils ont
observé ma parole, ils observeront aussi la vôtre. Mais ils vous feront tout cela à
cause de mon nom, parce qu’ils ne connaissent point celui qui m’a envoyé. »

Jadis,  quand  notre  pays  était  orienté  sur  la  vérité  biblique,  nous  avions  la
bénédiction  de  vivre  en  liberté.  Mais  présentement,  nous  voyons  qu’un
comportement athée s’établit de plus en plus dans la société actuelle et bouleverse
l’ordre dans toutes les régions de la terre. Après que Pierre et Jean eussent été
relâchés  par  le  conseil  des  anciens  d’Israël,  ils  rejoignirent  les  saints  et  tous
ensemble, ils prièrent ainsi : « Les rois de la terre se sont levés, et les princes se
sont assemblés contre le Seigneur et contre son Oint. En effet, Hérode et Ponce-
Pilate, avec les Gentils et le peuple d’Israël, se sont assemblés contre ton Saint Fils



Jésus, que tu as oint, pour faire toutes les choses que ta main et ton conseil avaient
décidé  d’avance  devoir  être  faites.  Et  maintenant,  Seigneur,  considère  leurs
menaces,  et  donne  à  tes  serviteurs  d’annoncer  ta  parole  avec  une  pleine
hardiesse ; en étendant ta main, afin qu’il se fasse des guérisons, des miracles et des
merveilles par le nom de ton saint Fils Jésus. Lorsqu’ils eurent prié, le lieu où ils
étaient  assemblés  trembla  ;  et  ils  furent  tous  remplis  du  Saint-Esprit,  et  ils
annonçaient la Parole de Dieu avec hardiesse » (Actes 4:26-31).

Donne-nous,  cher  Père,  cette  même  hardiesse  pour  annoncer  Ta  Parole  chez
plusieurs  ennemis  de  la  vérité.  Car  une  grande  porte  nous  est  ouverte,  avec
espérance de succès ; mais il y a beaucoup d’adversaires. Donne-nous également
d’enseigner Ta Parole avec humilité, fidélité et conviction afin d’apporter Ta vérité
dans la vie d’un grand nombre de futurs frères et sœurs. Et lorsque nous serons
invités  chez  ces  individus  afin  de  leur  expliquer  des  passages  difficiles  à
comprendre, que jamais le Seigneur ne soit obligé de nous corriger comme Jésus l’a
fait avec les leaders juifs de Son époque : « Malheur à vous, scribes et pharisiens
hypocrites, parce que vous dévorez les maisons des veuves, tout en affectant de faire
de longues prières ; aussi vous en recevrez une plus grande condamnation  »
(Matthieu 23:14).

Jésus n’y va pas avec le dos de la cuillère ici, car ces leaders religieux utilisaient leur
autorité  pour  éloigner  leurs  prosélytes  de  Dieu  et  de  Sa  Parole.  Ce  que  ces
pharisiens faisaient était très sérieux, car l’emphase, dans la correction de Jésus,
était  concentrée  sur  l’impact  que  leur  enseignement  avait  sur  la  vie  de  ces
prosélytes. L’apôtre Jacques avait certainement cet incident à l’esprit lorsqu’il  a
déclaré, dans Jacques 3:1-2 : « Mes frères, qu’il n’y en ait pas parmi vous beaucoup
qui enseignent, car nous encourrons un jugement plus sévère. Or, nous bronchons
tous en plusieurs choses. Si quelqu’un ne bronche point en paroles, c’est un homme
parfait, qui peut tenir aussi tout son corps en bride. »

Dans sa deuxième épître à Timothée, Paul lui décrit une série de mauvaises attitudes
qui caractériseront les personnes dans les derniers jours. « Or, sache que dans les
derniers jours il y aura des temps difficiles. Car les hommes seront épris d’eux-
mêmes, aimant l’argent, vains, orgueilleux, médisants, rebelles à pères et à mères,
ingrats, impies, sans affection naturelle, implacables, calomniateurs, intempérants,



cruels, ennemis des gens de bien, traîtres, emportés, enflés d’orgueil, aimant la
volupté plutôt que Dieu, ayant l’apparence de la piété, mais en ayant renié la
force. Éloigne-toi aussi de ces gens-là »  (2 Timothée 3:1-5). Quelle remarquable
prescience de notre société moderne !

Mais en parlant des leaders religieux, Paul déclare : « De ce nombre sont ceux qui
s’introduisent dans les maisons, et qui captivent de pauvres femmes chargées de
péchés, entraînées par diverses passions ; qui apprennent toujours, et ne peuvent
jamais  parvenir  à  la  connaissance  de  la  vérité.  Et  comme  Jannès  et  Jambrès
résistèrent  à Moïse,  ceux-ci  de même résistent à la vérité ;  gens d’un esprit
corrompu, et réprouvés à l’égard de la foi. Mais ils ne feront pas de plus grands
progrès ; car leur folie sera connue de tous, comme le fut aussi celle de ces deux-
là », nous confirme Paul, dans 2 Timothée 3:6-9.

Cependant, à son jeune évangéliste, Paul lui dit : « Pour toi, tu as suivi ma doctrine,
ma conduite, mon dessein, ma foi,  ma patience, ma charité, ma constance, mes
persécutions et mes afflictions, comme celles qui me sont arrivées à Antioche, à
Iconium, à Lystre. Quelles persécutions j’ai supportées ! Et le Seigneur m’a délivré
de toutes. Or, tous ceux qui veulent vivre selon la piété en Jésus-Christ, seront
persécutés.  Mais  les  hommes  méchants  et  les  imposteurs  iront  en  empirant,
séduisant et étant séduits » (2 Timothée 3:10-13). Mais ce principe divin persiste.
Car : « il sera beaucoup redemandé à quiconque il aura été beaucoup donné ; et on
exigera plus de celui à qui on aura beaucoup confié » (Luc 12:48).

N’oublions  jamais  que  les  pharisiens  et  les  saducéens  du  temps  de  Jésus
connaissaient  les  Écritures,  et  c’est  pourquoi  Jésus  les  traita  d’hypocrites  au
comportement destructif, recevant par le fait même Son jugement sévère. Alors, tout
ceux qui utilisent le plateau du leadership pour altérer la vérité le font : « Car ils
aimèrent plus la gloire qui vient des hommes, que la gloire de Dieu » (Jean 12:43). Et
s’ils le font au sein de la religion ou dans des positions politiques, comme c’était le
cas  des  pharisiens  et  des  saducéens,  ou  simplement  dans  le  cas  des  maîtres
académiciens d’aujourd’hui, alors ils récolteront ce qu’ils méritent.

Paul s’adresse à ces gens, dans Romains 2:5-8, lorsqu’il déclare ; « Mais par ton
endurcissement et ton cœur impénitent, tu t’amasses un trésor de colère pour le



jour de la colère et de la manifestation du juste jugement de Dieu, qui rendra à
chacun selon ses œuvres, savoir, la vie éternelle à ceux qui, persévérant dans les
bonnes œuvres, cherchent la gloire, l’honneur et l’immortalité ; mais l’indignation
et la colère aux contentieux et à ceux qui sont rebelles à la vérité, et qui obéissent à
l’injustice. » Que le Seigneur nous donne le discernement et la sagesse d’éviter ceux
qui causent des divisions et des scandales contre la doctrine que nous avons apprise,
et à nous éloigner continuellement d’eux.

D.520  –  Le  danger  d’ajouter  à
l’Écriture

Par Joseph Sakala

Dans Apocalypse 22:18-19, nous lisons : « Je proteste à quiconque entend les paroles
de la prophétie de ce livre que si quelqu’un y ajoute, Dieu fera tomber sur lui les
plaies écrites dans ce livre ; et si quelqu’un retranche des paroles du livre de cette
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prophétie, Dieu retranchera sa part du livre de vie, et de la sainte cité, et des
choses qui sont écrites dans ce livre. » Cet avertissement, à la toute fin de la Bible,
nous est donné par nul autre que notre Seigneur Jésus, glorifié. Alors, il doit être
pris avec beaucoup de sérieux.

La Bible n’est pas seulement un livre majestueux, c’est authentiquement Le Livre !
Son contenu, c’est la Parole de Dieu qui fut éternellement scellée dans le ciel !
C’est  ce que David nous déclare,  dans Psaume 119:89:  « O Éternel,  Ta Parole
subsiste à toujours dans les cieux. » Cette Parole fut graduellement transmise
aux hommes sur la terre par des prophètes appelés par Dieu. Alors, rappelons-nous
toujours que : « Toute l’Écriture est divinement inspirée, et utile pour enseigner,
pour convaincre, pour corriger, pour former à la justice ; afin que l’homme de Dieu
soit  accompli,  et  propre  à  toute  bonne  œuvre  »,  nous  confirme  Paul,  dans  2
Timothée 3:16-17.

Donc : « Dieu ayant autrefois parlé à nos pères, à plusieurs reprises et en diverses
manières, par les prophètes, nous a parlé en ces derniers temps par Son Fils, qu’il a
établi héritier de toutes choses ; par lequel aussi il a fait le monde ; et qui, étant la
splendeur de sa gloire et l’empreinte de sa personne, et soutenant toutes choses
par sa parole puissante, ayant opéré par lui-même la purification de nos péchés,
s’est assis à la droite de la Majesté divine dans les lieux très hauts ; ayant été fait
d’autant plus excellent que les anges, qu’il a hérité d’un nom plus excellent que le
leur », nous déclare Hébreux 1:1-4.

C’est de diverses manières, parfois par instruction directe, mais plus souvent par
des recherches et de la méditation guidées par le Saint-Esprit, utilisant le style et
les  dispositions  de  chacun,  que  Dieu  a  transmis  Son  message  à  l’humanité.
Finalement, le Nouveau Testament fut transmis au travers de Paul et des autres,
mais cette fois, par révélation. « C’est par révélation qu’Il m’a fait connaître ce
mystère, comme je viens de l’écrire en peu de mots. Par où vous pouvez comprendre
en lisant, quelle est l’intelligence que j’ai du mystère de Christ, mystère qui n’a pas
été manifesté aux enfants des hommes dans les générations passées, comme il a été
révélé maintenant, par l’Esprit, à ses saints apôtres et aux prophètes », nous
déclare Paul, dans Éphésiens 3:3-5.



Et quel était ce Mystère ? « Savoir, que les Gentils sont cohéritiers, et qu’ils font
un même corps,  et qu’ils participent à sa promesse en Christ par l’Évangile ;
duquel j’ai été fait ministre, par un don de la grâce de Dieu, qui m’a été donnée par
l’efficace de sa puissance. C’est à moi, le moindre de tous les saints, qu’a été donnée
cette grâce d’annoncer, parmi les Gentils, les richesses incompréhensibles de Christ,
et de mettre en évidence devant tous, quelle est la dispensation du mystère caché de
tout temps en Dieu, qui a créé toutes choses par Jésus-Christ, afin que la sagesse de
Dieu, infiniment diverse, soit maintenant manifestée par l’Église aux principautés
et aux puissances dans les lieux célestes, selon le dessein qu’il avait formé de tout
temps, et qu’il a exécuté par Jésus-Christ, notre Seigneur, en qui nous avons la
liberté de nous approcher de Dieu avec confiance, par la foi que nous avons en
lui » (Éphésiens 3:6-12).

Jean était  le  dernier  vivant  parmi  les  apôtres  originaux lorsqu’il  nous  a  donné
l’Apocalypse, car tous les autres furent martyrisés, et c’est alors que Jésus, Celui qui
l’a révélée (Apocalypse 1:1), nous a indiqué que rien ne devait être ajouté, ni rien
d’enlevé à toute la prophétie de ce livre, à partir de la Genèse jusqu’à l’Apocalypse.
Jésus  avait  bien  prédit  dans  Matthieu  24:11  :  «  Et  plusieurs  faux  prophètes
s’élèveront, et séduiront beaucoup de gens. » Ils tenteront de faire croire que Dieu
leur a donné d’autres prophéties pour les temps de la fin,  alors que toutes les
prophéties sont déjà révélées dans la Bible, là où j’aimerais bien diriger ces faux
prophètes modernes.

Nous n’avons besoin d’aucune nouvelle révélation. La Bible contient tout ce dont
nous avons besoin pour être sauvés. Paul avait compris cela et c’est pourquoi il dit à
Timothée : « Or, tous ceux qui veulent vivre selon la piété en Jésus-Christ, seront
persécutés. Mais les hommes méchants et les imposteurs iront en empirant,
séduisant  et  étant  séduits.  Pour toi,  demeure ferme dans les  choses que tu as
apprises, et dont tu as été assuré, sachant de qui tu les as apprises, et que dès
l’enfance tu connais les saintes lettres, qui peuvent t’instruire pour le salut, par la
foi qui est en Jésus-Christ. Toute l’Écriture est divinement inspirée, et utile pour
enseigner,  pour  convaincre,  pour  corriger,  pour  former  à  la  justice  ;  afin  que
l’homme de Dieu  soit accompli, et propre à toute bonne œuvre »  (2 Timothée
3:12-17).



Regardez maintenant ce que le chef des apôtres nous dit, dans 2 Pierre 1:16-21 :
« Car ce n’est point en suivant des fables composées avec artifice, que nous vous
avons fait connaître la puissance et la venue de notre Seigneur Jésus-Christ ; mais
c’est après avoir vu de nos propres yeux sa majesté. Car il a reçu de Dieu le Père
honneur et gloire, lorsque cette voix lui a été adressée par la Gloire suprême :
Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j’ai mis toute mon affection. Et nous
avons entendu cette voix venue du ciel, lorsque nous avons été avec lui sur la sainte
montagne. Nous avons aussi la parole des prophètes, qui est très ferme, à laquelle
vous faites bien de vous attacher, comme à une lampe qui brillait dans un lieu
sombre, jusqu’à ce que le jour resplendît et que l’étoile du matin se levât dans vos
cœurs ; sachez tout d’abord ceci, que nulle prophétie de l’Écriture ne vient d’une
interprétation particulière. Car la prophétie n’a point été apportée autrefois par
la volonté humaine ; mais les saints hommes de Dieu, étant poussés par le Saint-
Esprit, ont parlé. » 

Voici ce que le Saint-Esprit a poussé un saint homme de Dieu à dire en parlant de
l’Antichrist : « L’apparition de cet impie aura lieu avec la force de Satan, avec toute
puissance, avec des prodiges et de faux miracles, et avec toutes les séductions
de l’iniquité parmi ceux qui se perdent, parce qu’ils n’ont point reçu l’amour de la
vérité,  pour  être  sauvés.  C’est  pourquoi  Dieu  leur  enverra  un  esprit  efficace
d’égarement, pour qu’ils croient au mensonge ; afin que tous ceux qui n’ont pas
cru à la vérité, mais qui ont pris plaisir dans l’injustice, soient condamnés » (2
Thessaloniciens 2:9-12).

C’est une déclaration effrayante ! Pourquoi Dieu serait-t-Il d’accord pour décevoir
certains et faire en sorte qu’ils croient un mensonge ? La cause qui mettrait en
action une décision aussi extrême de la part de Dieu doit être vraiment sérieuse. Le
verset précédent déclare clairement : « parce qu’ils n’ont point reçu l’amour de la
vérité, pour être sauvés » (2 Thessaloniciens 2:10). C’est parce qu’ils ont résisté à
la vérité qu’ils vont croire au mensonge. Regardons ce que Paul nous dit sur cela,
dans 2 Timothée 3:8-9 : « Et comme Jannès et Jambrès résistèrent à Moïse, ceux-ci
de même résistent à la vérité  ;  gens d’un esprit corrompu,  et  réprouvés à
l’égard de la foi. Mais ils ne feront pas de plus grands progrès ; car leur folie sera
connue de tous, comme le fut aussi celle de ces deux-là. »



Le contexte spécifique, ici, nous parle de ceux qui auront choisi de suivre « l’homme
du péché », et ce principe s’est propagé tout au long des siècles. Cela nous confirme
que l’attitude de Dieu envers ces hommes est déterminée par l’amour de la vérité,
plutôt que par leur connaissance de la vérité. Quand les hommes aiment la vérité
de Dieu, il  n’y a pas de limite à la quantité de vérité et de bénédictions qu’ils
peuvent recevoir de Dieu. Notez l’attitude de David, dans Psaume 119. Dans Psaume
119:103-105, nous lisons : « Que ta parole est douce à mon palais ! Plus douce que le
miel à ma bouche. Tes ordonnances me rendent intelligent, c’est pourquoi je hais
toute voie de mensonge. Ta parole est une lampe à mon pied, et une lumière sur
mon sentier. »

Dans Psaume 119:111-113, David déclare : « J’ai pris tes témoignages pour héritage
perpétuel ; car ils sont la joie de mon cœur. J’ai incliné mon cœur à pratiquer tes
statuts, constamment et jusqu’à la fin. Je hais les pensées vaines ; mais j’aime ta
loi. » « Il est temps que l’Éternel opère ; ils ont aboli ta loi. C’est pourquoi j’aime tes
commandements plus que l’or, même que l’or fin. C’est pourquoi j’estime droits tous
tes commandements, et je hais toute voie de mensonge, »  nous dit David, dans
Psaume 119:126-128. Et finalement, dans Psaume 119:174-175, nous pouvons lire :
« Éternel, je soupire après ton salut, et ta loi est tout mon plaisir. Que mon âme
vive, afin qu’elle te loue, et que tes ordonnances me soient en aide ! »

Mais lorsque les gens commencent à exhiber leur dédain pour la vérité divine, il
vient un temps dans leur vie où ils trouvent impossible de comprendre même la
vérité et l’importance de l’Évangile du salut de Christ, par la création, par le salut et
par la réconciliation au travers du sacrifice de Jésus. Néanmoins, ils ont refusé
l’amour de Sa vérité,  alors qu’il  aurait été facile de croire ;  donc, une cécité
obscurcit leur esprit et ils commencent à aimer les philosophies de ce monde, et ne
peuvent se libérer des mensonges que Dieu a permis afin de les séduire. Ainsi, ils :
« apprennent toujours, et ne peuvent jamais parvenir à la connaissance de la vérité »
(2 Timothée 3:7).  Dans un tel  cas,  ils  seront plus faciles à convertir  lors de la
deuxième résurrection, où Satan ne sera plus là pour les séduire.

Or, Dieu leur dit : « Mon peuple est détruit, faute de connaissance. Puisque toi tu as
rejeté la connaissance, je te rejetterai, afin que tu n’exerces plus devant moi le
sacerdoce ; puisque tu as oublié la loi de ton Dieu,  moi aussi j’oublierai tes



enfants. Plus ils se sont multipliés, plus ils ont péché contre moi : je changerai leur
gloire en ignominie ! Ils se nourrissent des péchés de mon peuple ; ils sont avides de
ses iniquités. Aussi il en sera du sacrificateur comme du peuple ; je le punirai
selon ses voies et lui rendrai selon ses œuvres » (Osée 4:6-9).

Cette lamentation sur l’apostasie ancienne d’Israël contient un vieux principe qui
pourrait s’appliquer aux nations d’aujourd’hui qui professait jadis le christianisme,
mais qui sont aujourd’hui dominées par l’humanisme. Notre propre nation passe
présentement par une étape d’anarchie morale chez nos enfants et nos jeunes gens,
et la raison en est que leurs parents et leurs grands-parents ont oublié la loi de
Dieu. Le peuple a rejeté la vraie connaissance ; alors, il se détruit présentement
faute de connaissance.

Cette ignorance existe malgré l’abondance d’une supposée connaissance, c’est-à-
dire, la « science » prêchée dans nos institutions éducationnelles, car la « science »
est presque universellement prêchée. Nos professeurs ont oublié que : « La crainte
de l’Éternel est le principal point de la science ; mais les fous méprisent la sagesse
et  l’instruction  »  (Proverbes  1:7).  Même  dans  les  églises  évangéliques  et
fondamentalistes, ainsi que dans les écoles, il y a très peu d’emphase mise sur la
connaissance divine et trop sur l’expérience personnelle. La foi chrétienne n’est
pas  une  émotion,  elle  est  un  engagement  volontaire  et  réfléchi  par  une
compréhension intellectuelle de la Personne et de l’œuvre de notre Seigneur Jésus-
Christ.

Voici ce que Jésus a déclaré à ceux qui en accusaient d’autres de péchés : « Et Jésus,
répondant, leur dit : Pensez-vous que ces Galiléens fussent plus grands pécheurs que
tous les autres Galiléens, parce qu’ils ont souffert ces choses ? Non, vous dis-je ;
mais si vous ne vous repentez, vous périrez tous de même. Ou pensez-vous que ces
dix-huit sur qui la tour de Siloé est tombée, et qu’elle a tués, fussent plus coupables
que tous les  habitants  de Jérusalem ? Non,  vous dis-je  ;  mais  si  vous ne vous
repentez, vous périrez tous de même » (Luc 13:2-5). Le mot grec pour « repentir »
signifie « changer votre esprit » !

Une personne ne peut croire à la vérité que si elle pense d’abord à la vérité, et cela
requiert de la connaissance divine. Écoutons encore une fois l’avertissement du



prophète Osée : « Écoutez la parole de l’Éternel, enfants d’Israël ! Car l’Éternel a un
procès  avec  les  habitants  du  pays,  parce  qu’il  n’y  a  ni  vérité,  ni  bonté,  ni
connaissance de Dieu, dans le pays. Il n’y a que parjures et mensonges ; meurtres,
vols et adultères ; on use de violence, et un meurtre touche l’autre » (Osée 4:1-2).
C’est presqu’une description de notre société « chrétienne » d’aujourd’hui. Est-ce
qu’on veut entendre la Parole de Dieu dans notre société actuelle, ou si chacun
connaît déjà sa parole et la prêche à qui veut bien l’entendre ? Et beaucoup de
personnes les écoutent.

« Car il vient d’Israël ; c’est un ouvrier qui l’a fait, et il n’est point Dieu. C’est
pourquoi le veau de Samarie sera mis en pièces ! Parce qu’ils sèment le vent, ils
moissonneront  la  tempête.  Ils  n’auront  point  de blé debout ;  ce qui  pousse ne
donnera point de farine ; et si peut-être il en donne, les étrangers la dévoreront.
Israël est dévoré. Ils sont maintenant parmi les nations comme un vase dédaigné.
Car  ils  sont  montés  vers  Assur,  comme un âne sauvage qui  se  tient  à  l’écart.
Éphraïm a fait des présents pour avoir des amis. Et parce qu’ils font des présents
chez les nations, je vais maintenant les rassembler, et ils commenceront à diminuer
sous le fardeau du roi des princes. Parce qu’Éphraïm a multiplié les autels pour
pécher,  ces autels lui tourneront en piège »  (Osée 8:6-11). Ils ont multiplié les
religions qui leur tourneront en piège.

Il faut réellement comprendre la Parole de Dieu et non penser comprendre la Parole
de  Dieu.  Dans  Néhémie  8:8-10,  nous  découvrons  que  les  préposés  :  «  lisaient
distinctement au livre de la loi  de Dieu ;  ils  en donnaient le  sens,  et  faisaient
comprendre la lecture. Et Néhémie, le gouverneur, Esdras, sacrificateur et scribe, et
les Lévites, qui instruisaient le peuple, dirent au peuple : Ce jour est consacré à
l’Éternel notre Dieu ; ne vous affligez pas, et ne pleurez pas ; car tout le peuple
pleurait en entendant les paroles de la loi. Et ils leur dirent : Allez, mangez des
viandes grasses, et buvez du vin doux, et envoyez des portions à ceux qui n’ont
rien d’apprêté, car ce jour est consacré à notre Seigneur ; ne soyez donc point
affligés, car la joie de l’Éternel est votre force. »

La majorité du monde, même chez les chrétiens, passe très peu de temps à lire les
Écritures et se plaint ensuite qu’elles sont difficiles à comprendre, ou ennuyeuses.
Pourtant,  quand Esdras lisait  « le livre de la loi  de Moïse »  à  la congrégation



d’Israël, il lisait du matin jusqu’à midi, et le peuple se tenait debout pendant qu’il
lisait. Dans Néhémie 8:1, nous voyons : « Or, tout le peuple s’assembla comme un
seul homme, sur la place qui est devant la porte des eaux ; et ils dirent à Esdras, le
scribe, d’apporter le livre de la loi de Moïse, prescrite par l’Éternel à Israël. » Un tel
scénario serait quasiment impossible à imaginer de nos jours.

La  congrégation d’Esdras  comprenait  évidemment  ce  qu’il  lisait  et,  en  plus,  le
trouvait  fort  intéressant.  Car,  dans Néhémie 8:9,  nous lisons  que ceux :  « qui
instruisaient le peuple, dirent au peuple ce jour est consacré à l’Éternel notre Dieu ;
ne vous affligez pas, et ne pleurez pas ; car tout le peuple pleurait en entendant les
paroles de la loi. » Et, dans Néhémie 9:3 : « Ils se levèrent donc à leur place, et on
lut dans le livre de la loi de l’Éternel leur Dieu, pendant un quart de la journée, et
pendant un autre quart, ils firent confession, et se prosternèrent devant l’Éternel
leur Dieu. » Pourtant, tout ce que le peuple avait était les livres du Pentateuque.

Nous devrions être d’autant plus captivés et comprendre d’autant mieux alors que
nous avons la Bible au complet. Notez également que les collègues d’Esdras lisaient
simplement les Écritures et donnaient leur exégèse, ce qui fut assez pour permettre
au peuple de comprendre. Et avec cela, il y avait repentance, confession des péchés
et adoration de Dieu. Pas de sermons charismatiques avec des voix tremblotantes,
pas  de  technique  spéciale,  seulement  les  Écritures,  données  naturellement  et
précisément. Les Écritures ne sont pas difficiles à comprendre, mais difficiles à
croire et encore plus difficiles à obéir.

Comme tout autre livre, la Bible fut écrite pour en être comprise, et le Saint-Esprit
fut parfaitement capable de déclarer ce qu’Il voulait exprimer. Le secret se voit dans
l’attitude du cœur avec lequel les individus s’approchent de ce Livre. Regardons
l’admirable attitude de David envers les Écritures,  lorsqu’il  s’est écrié :  « Oh !
combien j’aime ta loi ! C’est ce dont je m’entretiens tout le jour. Tu me rends plus
sage que mes ennemis par tes commandements ; car ils sont toujours avec moi. J’ai
passé en prudence tous ceux qui m’avaient enseigné, parce que tes témoignages
sont  mon entretien »  (Psaume 119:97-99).  Et,  dans  Psaume 119:104,  où David
déclare : « Tes ordonnances me rendent intelligent, c’est pourquoi je hais toute
voie de mensonge. »



C’est ce que Paul enseignait également à Timothée lorsqu’il lui dit : « Fuis aussi les
désirs de la jeunesse, et recherche la justice, la foi, la charité et la paix avec
ceux qui invoquent le Seigneur d’un cœur pur. Et repousse les questions folles, et
qui  sont  sans  instruction,  sachant  qu’elles  produisent  des  contestations  »  (2
Timothée 2:22-23). Paul lui dit de fuir les désirs de jeunesse, comme la sexualité
immorale. Dans 1 Corinthiens 6:18-20, Paul déclare : « Fuyez la fornication. Quelque
péché qu’un homme commette,  c’est  hors du corps  ;  mais  celui  qui  commet
fornication, pèche contre son propre corps. Ne savez-vous pas que votre corps est
le temple du Saint-Esprit, qui est en vous, et qui vous a été donné de Dieu, et que
vous n’êtes point à vous-mêmes ? Car vous avez été achetés à un grand prix ;
glorifiez donc Dieu en votre corps et en votre esprit, qui appartiennent à Dieu. »

Deux autres désirs dangereux sont identifiés dans le Nouveau Testament. Dans 1
Corinthiens 10:12-15, Paul nous met en garde en déclarant : « C’est pourquoi, que
celui qui croit être debout, prenne garde qu’il ne tombe. Aucune tentation ne vous
est  survenue,  qui  n’ait  été une tentation humaine.  Or,  Dieu est  fidèle,  et  il  ne
permettra point que vous soyez tentés au-delà de vos forces ; mais avec la tentation
il vous en donnera aussi l’issue, afin que vous puissiez la supporter. C’est pourquoi,
mes  bien-aimés,  fuyez  l’idolâtrie.  Je  vous  parle  comme  à  des  personnes
intelligentes  ;  jugez  vous-mêmes  de  ce  que  je  dis.  »

« Mais ceux qui veulent devenir riches, tombent dans la tentation et le piège, et dans
beaucoup de désirs insensés et pernicieux, qui plongent les hommes dans la ruine et
la perdition. Car l’amour de l’argent est la racine de tous les maux ; et quelques-uns
en étant possédés, se sont détournés de la foi, et se sont jetés eux-mêmes dans les
plus grandes douleurs », nous déclare Paul, dans 1 Timothée 6:9-10. Dieu n’est pas
contre l’argent,  mais  contre l’amour  de l’argent,  car  ces  deux séductions sont
dangereuses parce qu’elles peuvent nous amener dans d’autres ensorcellements.

Ces enchantements peuvent facilement blesser le chrétien. Car : « les soucis de ce
monde, la séduction des richesses et les passions pour les autres choses survenant,
étouffent la Parole, et elle devient infructueuse ; mais ceux qui ont reçu la semence
dans une bonne terre, ce sont ceux qui écoutent la Parole, qui la reçoivent et qui
portent  du fruit,  un grain  trente,  un autre  soixante,  et  un autre  cent  »  (Marc
4:19-20). Pourquoi se laisser séduire par les choses du monde alors que la Bible



nous donne toujours les bons conseils à suivre ? « Car tout ce qui est dans le monde,
la convoitise de la chair, la convoitise des yeux, et l’orgueil de la vie, ne vient point
du Père, mais du monde. Et le monde passe, et sa convoitise ; mais celui qui fait la
volonté de Dieu, demeure éternellement » (1 Jean 2:16-17).

De tels avertissements sont si communs dans les Écritures, qu’il devient profitable
d’être instruits par eux. Car ils deviennent cruciaux pour celui ou celle qui veut vivre
une vie divine. « Mais revêtez-vous du Seigneur Jésus-Christ, et ne flattez point la
chair  dans ses  convoitises  »,  déclare Paul,  dans Romains 13:14.  « Comme des
enfants obéissants, ne vous conformez point aux convoitises de votre ignorance
d’autrefois.  Mais comme celui qui vous a appelés, est saint, soyez vous-mêmes
saints dans toute votre conduite » (1 Pierre 1:14-15).

« Comme sa divine puissance nous a donné tout ce qui regarde la vie et la piété, par
la connaissance de celui qui nous a appelés par sa gloire et par sa vertu ; par
lesquelles nous ont été données les très grandes et précieuses promesses, afin que
par leur moyen vous soyez participants de la nature divine, en fuyant la corruption
qui règne dans le monde par la convoitise ; ainsi, y apportant tout votre zèle, ajoutez
à votre foi la vertu, et à la vertu la science ; et à la science la tempérance ; et à la
tempérance la patience ; et à la patience la piété ; et à la piété l’amour fraternel ; et
à l’amour fraternel la charité », nous déclare 2 Pierre 1:3-7.

« Soumettez-vous donc à Dieu ; résistez au diable, et il s’enfuira de vous. Approchez-
vous de Dieu, et il s’approchera de vous. Pécheurs, nettoyez vos mains ; et vous qui
avez le cœur partagé, purifiez vos cœurs ; sentez vos misères, et soyez dans le
deuil, et pleurez ; que votre rire se change en pleurs, et votre joie en tristesse.
Humiliez-vous  devant  le  Seigneur,  et  il  vous  élèvera  »,  nous  dit  l’apôtre,  dans
Jacques 4:7-10. Chaque chrétien arrive à un stade où il doit s’humilier devant son
Seigneur et dire : « C’est assez d’attendre ! »

Tout comme Israël l’apprit par ses fils, dans Genèse 45:26-28 : « Et ils lui firent ce
rapport et dirent : Joseph vit encore, et même c’est lui qui gouverne tout le pays
d’Égypte. Mais son cœur resta froid, car il ne les crut point. Et ils lui dirent toutes
les paroles que Joseph leur avait dites. Et il vit les chariots que Joseph avait envoyés
pour le porter. Et l’esprit de Jacob, leur père, se ranima. Et Israël dit : C’est



assez ; Joseph mon fils vit encore ; j’irai, et je le verrai avant que je meure. »

Lorsque l’on déclare « c’est assez », soit qu’une demande fut satisfaite et un besoin
fut rempli, ou on est rendu au bout de son rouleau. Dans ce cas-ci, Jacob est rempli
d’émotions  à  la  nouvelle  que  son  fils  Joseph,  qu’il  croyait  mort,  vivait  encore.
Cependant, pour une autre raison complètement différente, Pharaon s’écria devant
Moïse, dans Exode 9:28 : « Intercédez auprès de l’Éternel ; et qu’il n’y ait plus de
tonnerres  ni  de grêle  ;  et  je  vous laisserai  aller,  et  vous ne resterez  pas  plus
longtemps. »

Une autre fois, c’est lorsque, dans 2 Samuel 24:16-17 : « l’ange étendit sa main sur
Jérusalem pour la  ravager,  l’Éternel  se  repentit  de ce mal,  et  dit  à  l’ange qui
ravageait le peuple : Assez ! retire maintenant ta main. Or l’ange de l’Éternel était
auprès de l’aire d’Arauna, le Jébusien. Et David, voyant l’ange qui frappait le peuple,
parla à l’Éternel et dit : Voici, c’est moi qui ai péché, c’est moi qui ai commis
l’iniquité ; mais ces brebis qu’ont-elles fait ? Que ta main soit sur moi, je te prie, et
sur la maison de mon père ! »

Et, finalement, dans 1 Rois 19:3-4, nous lisons : « Et, voyant cela, Élie se leva, et
s’en alla pour sauver sa vie. Et il s’en vint à Béer-Shéba, qui est de Juda, et laissa là
son serviteur. Mais, pour lui, il s’en alla dans le désert, une journée de chemin ; et il
vint s’asseoir sous un genêt,  et il  demanda la mort,  en disant ;  C’est assez,  ô
Éternel !  prends maintenant mon âme  ;  car je ne suis pas meilleur que mes
pères. » Par contre, dans Proverbes 30:15-16, nous lisons : « La sangsue a deux
filles, qui disent : Apporte, apporte ! Il y a trois choses qui ne se rassasient point ; il
y en a même quatre qui ne disent point : C’est assez ! Le Sépulcre, la femme stérile,
la terre qui n’est point rassasiée d’eau, et le feu, qui ne dit point : C’est assez. »

Dans le Nouveau Testament, Jésus a dit, dans Matthieu 10:25 : « Il suffit au disciple
d’être comme son maître, et au serviteur d’être comme son seigneur. S’ils ont appelé
le père de famille Béelzébul, combien plus appelleront-ils ainsi ses domestiques ? »
Mais comme le temps de Son arrestation approchait, Jésus dit à Ses disciples, dans
Marc 14:41-42 : « Dormez maintenant et vous reposez ! C’est assez ! l’heure est
venue ; voici,  le Fils de l’homme est livré aux mains des méchants. Levez-vous,
allons, voici, celui qui me trahit s’approche. »



Dans Luc 22:37-38, Jésus a dit à Ses disciples : « Et que celui qui n’a point d’épée,
vende son manteau, et en achète une. Car je vous dis, qu’il faut encore que ce qui
est écrit, soit accompli en moi : Il a été mis au rang des malfaiteurs. Et les
choses qui me concernent vont arriver. Et ils dirent : Seigneur, voici deux épées. Et
il leur dit : Cela suffit. » Il y a présentement plusieurs circonstances où un chrétien
pourrait crier « c’est assez ! » Mais lorsque Jésus reviendra, Il nous montrera :
« dans les siècles à venir les immenses richesses de sa grâce, par sa bonté envers
nous en Jésus-Christ » (Éphésiens 2:7). Et nous ne pourrons jamais connaître assez
de Dieu.


